
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

* * * 

Рассуждение – ряд мыслей, суждений,  

умозаключений на какую-нибудь тему,  

изложенных в логически последовательной форме.  

Так объясняется слово «рассуждение» в одном 

из словарей русского языка под редакцией Д. Н. Ушакова. 

 

Мы предлагаем не просто прочитать,  

а побуждаем каждого еще и пробудить в себе 

мысли, суждения, умозаключения - построить 

их в логически последовательную форму,  

темой которых является Слово Божие - Писание... 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

  

 СОДЕРЖАНИЕ: 

1. «ПОМНИ ДЕНЬ СУББОТНИЙ, ЧТОБЫ СВЯТИТЬ 

ЕГО»………………………....……………………....……...1 

Служитель церкви Ясинефта Иван Степанович 

 

 

2.  «УКРЕПЛЕНИЕ ДУХА» …………………………..…..23 

Служитель церкви Ясинефта Иван Степанович 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



_____________________ Исследуя Писание _____________________ 

 

«ПОМНИ ДЕНЬ СУББОТНИЙ,  

ЧТОБЫ СВЯТИТЬ ЕГО» 

Пастор церкви, 

Ясинефта Иван Степанович 

 2 апреля 2016 

 

И.С: слава Богу, дорогие братья и сестры, что мы сегодня 

имеем особенное время. Почему я вам говорю, что это особенное 

время? Потому что каждый из нас должен быть готовым иметь 

часть с нашим Господом Иисусом Христом через Тело Его и Кровь 

Его святую. Аллилуйя нашему Господу! 

Голоса из зала: 

- Аллилуйя!  Аллилуйя! Аллилуйя! 

И.С: Я бы так сказал, что это такое служение привычное, 

такое известное. Можно сказать, что как бы нового в этом ничего 

нет. Хотя многие, бывает, что пытаются что-то поменять, что-то 

изменить как-то, внести какие-то свои коррекции в это служение. 

Хотя, если мы читаем Священное Писание, там все просто так 

описано. Сейчас я буду об этом читать. Все, в принципе, ясно. Но, 

когда мы смотрим на Иисуса Христа, как Писание говорит, что «Он 

начальник и совершитель  веры». Аллилуйя нашему Господу! Вот 

начальник! Знаете, есть начальники, которые могут говорить, 

приказывать, командовать. Казалось бы, это правильно, но они сами 

не прошли через то, что хотят, чтобы другой кто-то прошел. Но 

Писание говорит, что «Иисус Христос был искушаем, но не искушен 

грехом». И написано, что «Он может помочь искушаемым» – то есть 

Он знаете насколько человеку, если так можно сказать, сложно. 

Даже не сложно, я бы сказал, даже невозможно исполнить подчас 

Писания, которые мы сегодня имеем.  

Вот вы сегодня даже посмотрите на свою жизнь, вот мы 

живем в нынешнем XXI веке. И вот даже когда мы пытаемся что-то 

исполнить   из   Священного   Писания,   казалось    бы,  у   нас   есть 
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побуждения, у нас есть какие-то хорошие предпосылки, но вот 

когда начинаешь это делать - и возникают разные проблемы, 

возникают разные вопросы. Особенно сегодня многие говорят, что у 

иудеев очень много сегодня проблем «жить по закону Моисееву», 

который был. Сегодня, говорят, жить практически невозможно, 

невозможно исполнить то, что было когда-то написано, даже для 

иудеев. И немногие могут сегодня это исполнить, есть люди, 

ортодоксальные иудеи, фарисеи, так сказать, нынешние, которые 

пытаются вот что-то сделать, пытаются как-то все-таки отстоять 

какие-то истины, какую-то правду, и что-то сделать. Но таких 

людей, если наблюдать,  не очень много.  

Если сегодня посмотреть на народ Божий, на нашу диаспору 

христианскую, знаете, тоже вот насколько сложно быть 

верующими. Вы знаете, время не стоит на месте, время как-то 

движется вперед. Как сегодня говорят, последняя статистика, что 

каждые 15 секунд рождается человек, и каждые 15 секунд умирает 

человек на Земле. Представляете? Прошло 15 секунд – кто-то 

родился, а кто-то умер. И кажется: ну неужели так? Да, так! Сегодня 

говорит статистика по всему миру, расчет такой есть, 15 секунд. 

Досчитай до 15 – кто-то родился; досчитай до 15 - кто-то умер. Ну а 

что мы знаем? Мы знаем если когда-то кто-то из знакомых, каких-то 

близких наших умирает, так мы уже как-то вспоминаем, что есть 

смерть. Писание говорит, что «человекам однажды положено 

умереть, а потом суд». Мы, казалось бы, об этом знаем. Знаем, ну 

да. И вот когда в нашу жизнь, в наши глаза заглядывает нечто вот 

такое…  

…Я неделю назад встречался с друзьями из России, и там был 

один брат, который пережил клиническую смерть, и он лично 

свидетельствовал: как он умер и как он видел операционную, видел 

как в реанимации что-то с ним делали, какие-то трубки поправляли, 

что-то еще, что-то еще, что-то еще. Дух вышел - и все, он поднялся, 

встретился с Ангелами Божьими, много чего видел, видел, как этот 

самолет российский летел из Турции, который в воздухе взорвался. 

Он это видел в тот момент, был с Ангелом и спросил: «А что это 

такое: самолет летит и люди выпадают?» А Ангел ему сказал: «Это 

такой-то рейс… такой-то самолет… и они гибнут все».  И  он  в духе  
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идет, и видит что происходит. И он говорил, что он мог видеть 

одновременно несколько городов, что в них происходит. 

Представляете? Вот наше внимание, вот мы не можем видеть, что 

сейчас происходит, допустим, в нашем городе, в реальный момент. 

Мы просто не можем, мы ограничены. А он говорит: «А я мог 

видеть несколько городов, и что в них происходит, одновременно». 

И говорит: «Если я это мог видеть в духе, так как Бог видит весь 

земной шар в реальном времени!» Вы знаете, нам это непонятно: 

как Он видит. Как это вообще может быть? Для нас, я бы сказал, 

духовные реальности, для нас такие сложные, такие сложные, что 

нам подчас не понять, и мы стараемся даже, я бы сказал, подчас 

забыть об этих вот вещах, что действительно, что Бог реален, что 

Он существует, что Писание говорит о Нем, что «Он не человек, Он 

бодрствует над Словом Своим». «Бог, - написано, - не человек, 

чтобы Ему изменяться». Много чего Писание говорит. Но мы, 

конечно, понимаем, в какой-то степени соглашаемся, что да, 

конечно, вот так вот есть. Но вот, друзья, насколько реально мы  

осознаем присутствие Божие в наше жизни…  

Знаете, когда мы осознаем? Когда с нами что-то случается, 

когда с нами что-то происходит, когда у нас возникает какая-то 

проблема, которую человеческим способом решить практически 

невозможно. И вот тогда мы начинаем, знаете, бегать, мы начинаем 

что-то думать, мы начинаем молиться, мы начинаем просить. Ну да, 

есть подвизающиеся, которые подвизаются молятся, но вы сами 

прекрасно знаете, что результат почти никакой. И сколько бы мы ни 

молились, по крайней мере в нашей церкви, всегда Дух Святой 

показывает состояние той проблемы, того человека, что там 

происходит. И Он не показывает, что человек через 5 минут 

исцелится, или как-то поздоровеет, но показывает его духовное 

состояние. Мы молимся: «Господи, помилуй! Ну, Ты же видишь, Ты 

как-то можешь!» Все равно показывается духовное состояние 

человека. «Мой Господь, - можно сказать, - ну, мы же Тебя просим 

нормально, мы же Тебя просим по-человечески, мы же Тебя просим 

чтобы Ты как-то вот… мы на человеческом, плотском уровне 

молимся, и мы бы хотели,  Господь, чтобы Ты нам на нашем 

человеческом уровне как-то показал, открыл. Но, если вы знаете, вы 

давно  члены   в  этой церкви, вы всегда будете помнить: сколько бы 
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мы ни молились - всегда показывается духовное состояние, как бы 

Бог не слышит. Иногда удивляешься: «Ну почему вот так?» И 

каждый: «Ну что там было открыто? Что там было сказано?» Ну а 

что там было сказано? Показано, допустим, кто-то в отемненной 

одежде, у кого-то уста черные, у кого-то ухо черное или лоб 

черный, или там что-то еще, или туфли какого-то грязного цвета. И 

человек лежит в больнице, почти умирает, а показывается такое его 

состояние. Ну и что? Ну и что? Ну и что? Ну, помолились, ну все, 

скажем, конечно: «Все, братья и сестры, в Божьих руках!» Но 

состояние такое и осталось, оно не решается! И как к такому 

человеку, прийти в больницу и сказать, что «ты был в черных 

башмаках». Или  ему скажи, что «у тебя были уши черные, язык 

черный» Я так утрирую немножко, вот в таком смысле 

показывается, ну есть поглубже такие состояния. И вот так показано 

и скажи ему, когда он лежит там, и еле дышит, ну и скажи ему. Ну и 

что он вам скажет? Он не этого ожидал! Согласитесь? Если бы 

каждый из нас оказался на месте того человека, и к тебе пришли там 

и сказали - я думаю, что промолчали бы, проглотили бы как ту 

горькую пилюлю, и что? И вопрос остался закрытым! На милость 

медицины, на милость врачей, на какую-то милость Божию, хотя 

Бог ничего не показывает, что Он помилует, что Он что-то сделает. 

Это реальность! Я думаю, что вам Америку не открываю рассказом. 

Если мы внимательны, это реальность. Вот реальность! Вот такая 

реальность. Это духовная реальность! То есть Бог показывает: 

«Слушай, у тебя что-то с твоим сердцем, с твоим духом…» Внешне 

Бог дал, как написано церкви, невесте одеться в белые одежды, в 

виссон чистый и праведный, в праведность святых». Он дал 

облечься невесте во что-то. Но вот она не облеклась.  

Мы все считаем себя невестой, соглашаются: «Да, мы 

невеста!» А эта невеста какая-то обшарпанная, какая-то грязная, 

какая-то, не поймешь на кого она похожа, какое-то состояние не 

свадебное. И вот когда бы ни молился, и все время как-то вот так, 

как-то не так, как мы бы хотели. Ну и думаешь, кто его знает, что 

они там говорят, что они там видят, рассказывают. Даже бывает 

знаете, кто-то недовольный, что-то открывается не так, как мне 

говорят, кто-то там рассказывает видения, а тот сидит в зале и 

думает: «На  себя  посмотри,  какой ты там рассказываешь, какая ты 
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хорошая!» И такие мысли, мне рассказывают, открываются. Я 

говорю: «Так а чего ж? Надо было взять и сказать на того человека, 

что он так думает». «Ну, так знаете как-то в лоб сказать, так 

некрасиво!» А мы забываем, что Бог все знает и контролирует, Дух 

Святой все контролирует, что происходит: все наши мысли, наши 

какие-то суждения, наши какие-то размышления - все это 

контролирует. Ну, как бы молчит, ничего не говорит, все до какого-

то времени. Как Писание говорит: «Ты делал это, а Я молчал, и ты 

думал, что и Я такой? Я изобличу тебя». То есть, знаете, Бог до 

определенного времени молчит, Дух Святой до определенного 

времени молчит, ничего не говорит, все собирает информацию, все 

что-то копит, где-то собирается, собирается, как-то молчит, смотрит 

как мы живем, смотрит как мы грешим, смотрит как мы отступаем 

от воли и Слова Божьего. И люди так привыкают, вроде бы ничего, 

все так живут, все как-то так поступают, как-то себя ведут, и вот так 

вот эта жизнь и идет. И вот приходит время, что нам надо каким-то 

образом иметь часть с Ним. Иметь часть с Ним, принять эту 

Святыню, принять Тело Христа, принять Кровь Христа. А как это 

сделать? Как это сделать? 

Я наблюдаю в последнее время, у нас такая тенденция пошла, 

против четвертой заповеди мы грешим. Четвертая заповедь говорит 

о том, что мы должны чтить день субботний, чтобы святить его. То 

есть у нас, христиан, воскресный день. Вот надо чтить Его, как 

написано, что «Иоанн в день воскресный был в духе». Вот он был в 

духе, он видел Господа, он видел небеса. Мы читаем некоторые 

моменты. Он много чего видел, он был в таком духовном состоянии, 

что мог видеть,  мог слышать,  в духовном состоянии… не плотское, 

а какое-то неземное, мог видеть что-то небесное. Целая книга 

написана «Откровение». Мы не знаем сколько дней он там был: или 

он там месяц сидел. Она такая длинная, там описано, сколько он там 

сидел. Один Господь Бог знает! Он говорил все, все, все… он был в 

духе, он видел совершенно другой мир, он видел совершенно 

другого Христа, не такого, какого он видел на земле. Он был очень 

высокого роста, одной ногой стоял в море, одной на земле, волосы 

Его были белы как волна, голос как шум вод многих, из уст выходил 

обоюдоострый меч, то есть Слово из Христа выходило- вот то, что 

здесь  написано.  Слово  Божие –  это меч, мы знаем, обоюдоострый.  
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Вот меч! Выходило из его уст, из уст Христа, то, что здесь 

написано. Не то, что нам хочется услышать, давайте мы немножко 

порассуждаем, не то, что нам хочется услышать. Когда бы мы ни 

открыли Библию, вы знаете, вы здесь не найдете то, что вам 

хочется. Здесь будет то, что однажды, знаете, что Господь Бог 

сказал, назначил, определил, заповедал каким-то образом, и сказал, 

что «Если любите Меня, соблюдите заповеди Мои». Вот казалось 

бы просто. Чего я сегодня об этом говорю? Потому что я замечаю, 

что мы как-то забываем, или не хотим, или вообще в Бога не хотим 

верить, или не хотим осознавать, что это серьезное, если можно так 

сказать, Существо. Если кто-то понимает настолько серьезное, что 

мы иногда забываем, вообще с Кем мы имеем дело. Не то, что я 

говорю чтобы кого-то из вас напугать или пригрозить - нет, нет, нет, 

нет. Я, в первую очередь, говорю себе об этом состоянии. Мы 

должны понимать, что это такая Личность, до конца неизвестная. 

Вот неизвестная! Если мы знаем что-то об Иисусе Христе, мы 

прочитаем об этом в Евангелиях, но Апостол Павел и то говорит, 

что «если мы знали когда-то Иисуса Христа по плоти, теперь уже 

не знаем». 

Вы представляете, что вы могли встречаться с каким-то 

человеком, как бы знать его… вот вы в школе учились, у вас 

одноклассники есть, вот с ними учились, уже прошло сколько лет, 

школу вы там окончили, кому-то 40, 50 и вы встречаете своего 

одноклассника, вы его вспоминаете по тем годам, что он там что-то 

чудил, кто-то там еще что-то делал…но сегодня вы не знаете какой 

он. Вы можете предполагать. Вы о нем ничего не знаете. За 40 или 

50 лет вы знаете, как он изменился? Не то, что он внешне 

изменился, внешне-то естественно изменится, но вы не знаете, как 

он внутренне изменился. Кто он такой? И вот это будет не тот 

человек, с которым вы учились 10 или 11 лет, кода вы еще были 

дети. Это будет совершенно не тот человек. Почему? Вы его знали, 

когда он с вами был в одном классе, но прошла целая жизнь и вы не 

знаете вообще кто он такой сейчас, что он думает, как он думает, 

как он мыслит, хорошо или плохо. 

 И вот вы смотрите, Павел показывает, говорит, что «если мы 

знали Христа по плоти, то не знаем». Ну, Павел Его  тоже не знал по 
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плоти, потому что Павел с Ним лично не встречался, ученики 

встречались. Но уже, смотрите, Павел говорит, если знали, кто-то 

говорил, вот он ходил, он как-то говорил, вот так Он поступал, вот 

так он это делал, а он говорит, что «теперь мы Его не знаем». 

Потому что по плоти, по плоти Христа не существует уже 2000 лет. 

2000 лет Его не существует на земле, во плоти. Мы Его во плоти не 

видели, и не увидим во плоти, «Он одесную Небесного Отца». «Он 

одесную Бога» находится. И знаете, даже если мы что-то в 

Евангелии прочитаем о том, что Он что-то говорил и делал по плоти 

- то Он совершенно другой. И вот Иоанн, когда был на острове 

Патмосе, он увидел Его. Я прошу быть очень внимательными, о чем 

мы рассуждаем сегодня. Хотел бы, чтобы вы много чего поняли! То 

есть в себе включили помять, понятие, чтобы мы не заблуждались, 

что мы с вами… нас призвал Христос Спаситель спастись. От чего? 

«Чтобы всякий верующий не погиб, но имел жизнь вечную». Он нас 

спас для того, чтобы мы получили бессмертие не на земле, а там! 

Чтобы мы были бессмертны там! 

Когда-то, в свое время, как мы знаем из Священного Писания, 

Бог поставил Херувима с огненным мечом, чтобы Адам не прошел к 

древу вечной жизни. Зачем? Потому что он согрешил, и был 

поставлен Херувим, который его бы не допустил, чтобы грех не 

проник и не был вечно. Вы заметьте! Хотя Бог сказал: «Адам стал 

как один из Нас». То есть он стал там что-то понимать, что-то 

разуметь. Но он не был допущен к древу вечной жизни и к 

бессмертию Адам не был допущен! Христос через Голгофу 

допускает нас, возвращает нас к вечности, к бессмертию. Вся цель 

Голгофского креста, чтобы мы поняли, не спасти нашу плоть, она 

отживет свой век, у кого-то, знаете, будет здоровее, у кого-то 

слабее, у кого-то еще как-то. Как Павел говорит, что «многими 

скорбями надлежит войти в Царство Небесное».  Какие-то будут 

сложности по плоти, проблемы, можешь болеть, можешь канать, 

можешь умирать, можешь, не знаю, доживать и умирать, каждый 

день доживать и умирать, и не поймешь что не это цель 

Голгофского креста. Цель Голгофского креста, чтобы «всякий 

верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную». Чтобы ты стал 

бессмертным, чтобы дух твой, когда он вознесется к Богу, чтобы он 

вошел   в  бессмертие, чтобы он, как Христос говорит: «где Я, там и  
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слуга Мой рядом будет». Он предлагает каждому из нас, если мы 

слуги Христовы, у нас есть возможность быть рядом с Ним. А где 

Он? «Одесную Отца». Братья и сестры, каждому из нас 

предоставлена такая честь! 

Если посмотреть на израильский народ, там никогда таких 

обетований не было в Израиле, что еврей понимал, что он будет 

сидеть рядом с Богом. Таких понятий даже не было! А в Новом 

Завете через Иисуса Христа для каждого из нас, принявшего Его как 

личного Спасителя, дается возможность достичь. Как Павел 

говорит: «Я желал бы иметь высшее звание во Христе Иисусе». 

Слушайте, мы даже сегодня это не замечаем. А какого звания мы 

хотим? Мы хотим прожить на земле, как у нас получается, мы 

живем, как у нас выходит, мы оправдываем свои поступки, потому 

что что-то не выходит. Ну, где-то мы согрешаем, потому что как-то 

иначе вот нельзя. Но Писание нам о чем-то говорит! Я так скажу: 10 

заповедей никто не отменял! И не собирается отменять! Эти 

заповеди даны для того, чтобы смирить нашу плоть, чтобы плоть 

привести в порядок. Если кто-то живет по духу, написано что 

«живущим по духу, нет суда». Им не надо исполнять заповеди, они 

не нарушают их. Они ходят в духе, они ходят в послушании 

Господу, и поэтому они не нарушают заповеди, и им даже об этом 

не надо говорить. А мы вот живем, и мы нарушаем, я бы сказал, 

день субботний, мы нарушаем день воскресный. Иногда у нас кого-

то нет, по каким-то причинам, неизвестным причинам. Кто-то 

говорит: «Я работаю!» Кто-то как-то еще говорит, ну никто не 

против, работай. Вот и все! Но согласитесь, это грех! Вы думаете, 

оно как-то заглаживается? Оно не заглаживается! Не надо сейчас 

оправдываться, я говорю себе, и потом вам. Вот тут так написано, 

возьмите пару листков вырвите и выбросите в помойное ведро. Ну и 

что? Хоть все Библии повыбрасывай, а оно записано на небесах. 

Моисей сходил с горы? и Бог высек на скрижалях Своей рукой, 

чтобы хранили день субботний, чтобы святить его - вот четвертая 

заповедь. Представляете?  

И Писание говорит, «если ты нарушил одну заповедь, ты 

виновен перед всеми десятью». Вы, знаете, как это вытекает? Что я 

вообще не знаю, кто я такой!  Я  вообще  не  знаю,  кто я такой в тот  
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момент становлюсь. Я не знаю, если я нарушил что-то! А можно 

оправдывать себя как хочешь. Можно объяснять и 20 раз, и я с 

тобой соглашусь, и ты со мной согласишься, но согласится ли Тот? 

А Он не согласится! Он видит все совершенно по-другому. Он 

оставил Свое слово для нас. И что? И говорит: «Если любишь Меня - 

соблюди». Исполни! Понимаете? Даже можно сказать,  хорошо, 10 

заповедей… Христос дал одну заповедь: «Да любите друг друга, как 

и Я возлюбил вас!» Если мы не будем любить Христа, мы не будем 

любить ближнего. Мы не будем! А если Христос что-то сказал, Бог 

что-то сказал, тогда Он приходит. Как Христос говорит, что «если 

вы исполните заповеди, мы придем с Отцом и обитель сотворим». 

А в другом месте говорит, что Он придет и Сам явится человеку, 

если он соблюдет заповеди. Представляете, что Он говорит? То есть 

Бог придет! Бог придет в твою жизнь, в твое сердце - и обитель 

сотворит. Он будет в твоем сердце! А чего мы добиваемся в своей 

жизни? Мы хотели бы, чтобы в каждом из наших сердец был 

Господь. И мы хотим, я же не хочу сказать, что мы не хотим, мы 

хотим, мы как-то желаем, но стоят такие моменты, что мы кое-что 

победить не можем. Не можем! Не можем переломать как-то, не 

можем смириться, не можем так пойти, мы ставим какие-то 

причины, мы ставим какие-то вопросы:  «Я так не могу,  потому что 

это… А почему тот так делает? А почему эти так делают?» Пускай 

делают! А «каждый, -написано,- за себя даст отчет». И если 

написано, что «чти этот день» - чтите! И говорит:«…чтобы ни раб 

твой, ни рабыня твоя, чтобы они в этот день ничего не делали». 

Вы представьте, что говорится? То, что сегодня земной шар 

перевернулся неизвестно каким краем, и боком вылез – это ни о чем 

не говорит, что сплошь и рядом идет нарушение, сплошь и рядом 

что-то идет еще. Да, можно много чего оправдать. Да, мы можем 

ходить, мы можем сказать: «Как-то Бог понимает…», или как-то вот 

еще, но вы заметьте, чтобы нам подойти к Богу, мы будем виновны.  

Как Писание говорит, Бог говорит, что «всякого приходящего 

сына – бью». Ты к Нему, и я к Нему иду – и готовься получить. Так 

Писание говорит. «И если остаетесь без наказания, вы незаконные 

дети». То есть, почему же Ты бьешь? Кажется, Господи, Боже мой, 

ну я ж к Тебе иду!  Хорошее  желание, я  к  Тебе иду. А чего Ты 

меня бьешь? Писание говорит, Христос  это  показывает.  Смотрите, 
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Он что-то со мной производит… физически, или как-то еще что-то 

со мной случается. Я иду к Богу, яхочу стать святым - и сразу же 

получаю по шее. Сразу! …или по ребрам, или как там еще, по 

каким-то местам в своей жизни, какие-то проблемы у меня сразу 

возникают. Почему они возникают? И так читаешь Писание и 

удивляешься: «Что ж это такое, мой Господь? А почему?» Ты идешь 

к Нему…А ты забываешь, что Он святой. Написано: «от лица 

Твоего тают горы», «все бежит от лица, Сидящего на престоле». То 

есть ты подошел ближе…  И почему Он начинает сводить счеты с 

человеком сразу? Начинает сводить счеты,  потому что тот 

согрешил, он не может войти в присутствие Божие. То есть Божья 

святость не позволяет человеку войти. Написано, что «Бог 

находится в неприступном свете». Что такое неприступный свет? 

Это такая белая мгла. 

Даже когда Иоанн был на небесах, он ярко Бога не видел. Он 

видел там трон, престол, подобный смарагду, он таким огнем 

переливался, как изумруды Но он лично там Бога не видел. Все 

понимали, что в этом свечении находится Господь Бог. Там 

понимали это, Иоанн это видел, он видел престол, но Сидящего не 

видел. Почему? Даже Ангелы не видят. Кто Его видит? Только одни 

Херувимы Его видят, если вы хотите знать. Херувимы носят на себе 

Бога. Это, как бы сказать, Его личные духовные подразделения. А 

они имеют по четыре головы, у них подобие рук человеческих, они 

как животные, это такие существа, до конца неизвестные, херувимы, 

которые несут на себе Бога. Если вы читаете Писание, Бог восседает 

на Херувимах, они Его несут. Больше никто из духовных существ, 

там в вечности, не видит Его, только одни Херувимы. Вы 

представляете как? Даже там, казалось бы, не все видят Бога, не все 

видят Бога. А кажется, ну они ж там живут. Написано, что «в 

ангелах Он усматривает недостатки». Послушайте меня, и там Он 

не является. Почему? Потому что они не выдержат Его славы. Они 

не выдержат Его мощи, они не выдержат Его свечения. Они сгорят, 

тут же исчезнут. И вот когда мы начинаем подходить в присутствие 

Божие, мы должны очиститься и освятиться. Поэтому если в церкви 

кому-то дано какое-то служение: будь то проповедники, будь то 

служителя, будь там кто-то, кто имеет дары Святого Духа – они 

должны  прекрасно  понимать,  когда  они  выходят сюда, они идут в 
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святую святых, на территорию Божию. Они должны думать, куда 

они идут, как они пред Ним станут. Мы должныи это понимать. И 

поэтому, я бы сказал, в чистом вопросе ни одному христианину, ни 

одной христианке нельзя нарушать день субботний, день 

воскресный, как у нас говорят. Иоанн в день Господень, день 

воскресный  - это день Господень считается, он был в духе. 

Слушайте, он говорит: «Я ваш брат!» Он наш брат - значит мы ему 

братья и сестры. Так почему наш брат Иоанн, вы знаете, был в день 

Господень там, где надо? А вы скажите, почему вы, такие хорошие, 

в день Господень неизвестно где? Нет, мы знаем, где мы находимся. 

Без проблем!  Почему такая диспропорция? Это что нормально что 

ли? Это ненормально! Конечно, я соглашусь, по человечески 50 

причин, 50 вопросов, но слушайте: как бы мы ни соглашались, 

ничего не поменялось: мы грешим, мы грешим! Мы можем 

показывать пальцем на кого хочешь, но мы грешим. Мы не должны 

быть там, где не надо! Мы должны быть на святом месте! На святом 

месте мы должны быть!  

Кто-то мне говорит: «А я вечером приду». Давид сказал: «с  

ранней зари буду славить Его, и в ночи у меня есть песнь для Тебя, 

Господи». Вночи – глубокой ночью  он Богу песни пел. А с ранней 

зари он славил Его. Если вы изучите Писание, вы увидите, что этот 

день должен быть посвящен полностью Господу, как хотите! Да,мы 

скажем, что мы там работаем,  – все правильно, работай дальше, но 

к Нему не подходи, потому что Он взыщет. Особенно касается тех, 

если кому-то поручено какое-то служение в церкви! Посвященным! 

Проповедники, диакона, служителя, сосуды – все, вам забудьте! 

Забудьте в воскресенье работать! Забудьте, Христом Богом молю! 

Забудьте! Если не можете, пожалуйста, скажите, что в силу каких-то 

обстоятельств... и садитесь там сзади и сидите, учитесь дальше. Я 

вас прошу! Не то, что я кого-то должен выгонять! Вы не имеете 

морального права учить и говорить, если вы нарушаете заповеди 

Господни! Не имеете морального права! Вы не можете учить! Если 

вы нарушаете заповеди Божьи, вы не можете проповедовать! Не 

можете! Не можете! Чего я это говорю? Может кто-то забыл, может 

кто-то не знал, так я сегодня напоминаю каждому из нас, что вопрос 

слишком серьезный. И если, я скажу так, Дух Святой обличает и 

наставляет…  
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Вот недавно мне пришли и рассказали откровение какое было 

показано у нас в церкви, вот молились и был показан виноградник, 

и по углам стоят башни. Всегда в Израиле в виноградник ставили 

башни, чтобы охранять, чтобы какие-то лисицы не залазили, не 

грызли какие-то звери, не ломали. И вот что говорят: «и на башнях 

стоят стражи, а лисицы пробираются и грызут виноградник, а 

стражи ничего не делают, и молчат». И ко мне пришли и 

спрашивают: «Слушай, брат, а как это понять? Стоят стражи и 

лисицы шуруют по винограднику». А что же эти стражи делают? И 

стражи их видят, и ничего не делают. И спрашивают у меня: «А что 

такое?» Говорю: «Потому что лицемерят!» Молчат, они видят, что 

нарушается, но они молчат. Им открывается, а они молчат, они 

ничего не говорят, они помалкивают, почему? А я скажу, почему 

молчат! Потому что сами где-то делают тоже самое! Поэтому они не 

имеют даже морального права что-то сказать. Чтобы что-то сказать, 

надо иметь, во-первых, моральное право на это, самому там не 

лазить, где не надо - тогда можно сказать. Вот так это делается! А 

язык, как говорят, без костей - все выдержит. Можно много чего 

говорить, но если ты говоришь, то ты так и поступай. Писание 

говорит: «как говорите, так и поступайте». Поэтому если в церкви 

выделены люди для какого-то  труда, для какого-то труда, они 

должны быть святыми, мой Христос! Как еще Писание говорит? 

Павел пишет: «достигайте любви; ревнуйте о дарах духовных». 

Достигайте любви! Что такое «достигать любви»? Это что? «Если 

любите Меня – соблюдите заповеди Мои». То есть исполни 

заповеди в своей жизни, а потом открывай рот, что «так говорит 

Господь». И ревнуй о действии дара. А у нас как бывает? Дар он, 

знаете, всегда будет действовать. Есть такие факты, что и пьяные 

пророчествовали. Есть такие факты! И говорилось – держись 

только!  Но это неправильно! Это дар. «Дары и призвания 

непреложны» - Бог не забирает, но ты дашь отчет, как ты ими 

пользовался? Поэтому каждый член церкви должен очень хорошо 

понимать, если у нас церковь склонная к каким-то определенным 

действиям Святого Духа! 

Я сегодня с одним человеком говорил, мне говорят: «Ну так 

как же так? Ну у нас же лучше, чем в каких-то церквях!»  Я говорю: 

«Знаешь, чем  у нас немножко лучше?   Тем,  что  у  нас  молятся  на 
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языках; тем, что у нас могут пророчествовать; тем, что у нас будут 

рассказывать откровения. А по дисциплине мы хуже, чем в других 

церквях! Там порядка и дисциплины больше, чем у нас. Даже скажу 

без зазрения совести! Там жесть! Ух, какая жесть! Жестянка! Аж 

как стукнешь - так звенит! Кто-то скажет: «Да там законники!» 

Пускай хоть пятьдесят раз законники! А мы, получается, 

беззаконники. Мы считаем, что если у нас есть Дар Святого Духа, 

мы можем что-то говорить, то можем хоть на голове ходить. 

Глубоко ошибаетесь! Писание говорит! Да, они не имеют 

дарований; да, они там борются с каким-то законом; да, они там 

борются с какой-то дисциплиной; да, они там что-то говорят. Не 

было человека в церкви месяц в воскресенье, исключили из церкви 

до пришествия Христа. Мне рассказывали! Вот, думаю, дают! 

Вызвали того брата на братский совет и все: исключили из церкви. 

За что? Казалось бы, что такое? А вот считают: ты грешник, ты 

нарушаешь заповедь Божию. Иди, куда хочешь! Церквей в Пинске 

много! Знаете, сколько выгоняют из церквей сейчас? Я не говорю, 

что надо как-то выгонять - нет, нет, нет. Но если мы немного имеем 

осознание, если мы, тем более, крещены Святым Духом, претендуем 

на какие-то духовные действия, у нас страх должен быть, я не знаю 

какой. Мы должны бояться пошевелиться!  

Я слышал проповедь Джона Бивера, и он говорил: «так бывает 

в присутствии Божием, что боишься сказать лишнее слово, иначе я 

буду покойник через 5 минут». Представляете как? Вы любите его 

книжечки читать, хорошо! Но вы же так не любите ходить, как он 

ходит. Там же жесть! Там чуть не так - и с тобой все ясно! Вы что 

думаете, что он просто так получает какие-то данные? Просто так 

получает какие-то откровения? Вы думаете, что он просто так об 

этом говорит? Вы знаете, какую он цену за это платит? Он боится 

пошевелиться! Он боится что-то сделать лишнее, он боится. Он 

попадает в такую ситуацию, что там сразу меч ходит. Меч ходит, и 

все! Шух-шух! шух-шух! Попало – отсекло! Что ногу, палец - там и 

отвалилось…Куда попало, там и отвалилось! Иди, вот так вот 

согнись, вот как-то иди, и чтобы тебе там ничего не попало. Вот так 

это ходят! 

Смотрите, как  Исаия! Мы читаем, он увидел этих Серафимов, 
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которые восклицали: Свят, Свят, Свят Господь Саваоф. И говорит: 

«О! а я с нечистыми устами». Пророк себя увидел, что он не такой 

по отношению к Серафимам, которые летали, шестикрылые, двумя 

крыльями закрывали лицо, двумя ноги, и двумя летали… и 

восклицали: «Свят, Свят, Свят Господь Саваоф!» И он пришел в 

страх! Тогда пришел великий страх, что он не такой по отношению 

к Серафимам. И стал просить: «очисти меня». Мы читаем в 

Писании, как один из Серафимов взял клещами уголь и коснулся 

его уст – и он очистился. Вы представляете, что такое? Он, Исайя, 

казалось бы, такой пророк Господень. А у нас сегодня пророков не 

существует такого ранга, как Исайя. О чем говорить? И он увидел, 

что у него есть проблемы, когда Господь Бог ему показал реалии те, 

и показал реалии его на данный момент, тот увидел, что он блекнет 

вообще, вообще в цвет даже не попадает. Что мы это разве не 

читаем? Читаем. А чего мы не обращаем на это внимание? Если нас 

милует Господь - то Он долготерпелив и многомилостив. Но, знаете, 

долготерпение Его бывает и заканчивается на нас. Поэтому мы 

должны, я всем сегодня говорю, что давайте все, пожалуйста, 

думать. Тем более, если нам поручено какое-то служение! Я знаю, 

что кто-то работает, кто-то не может как-то еще… пускай работает, 

его дело, но он должен хорошо понимать, что за ним грех висит, он 

не отменен. И в какой-то степени, я бы сказал, он близко к Богу не 

подходит. Поэтому с ним еще ничего не случается. Но если ты 

обличен каким-то служением духовного порядка, и ты допускаешь 

нарушать 4-ую заповедь, вы что смеетесь что ли?! Это нельзя! Вы 

очень рискуете! И я, как служитель, должен эти вещи 

останавливать.  

Вот мне рассказали видение, и я сразу сказал человеку: «Это 

первый я виноват! Я много чего вижу… я вижу, что уже лисицы 

грызут виноградник. Я вижу!» Ну, а что я должен делать? Взять 

какой-то колокол и ударить? Должен сказать об этом: «Может 

хватит, нет?» А эти наши самомнения подгрызают наши основания, 

и идут потери духовные. Представляете? И так каждый начнет 

заворачивать вправо, заворачивать влево, объяснять 50 причин… ты 

мне объясни тысячу причины, я с тобой соглашусь, как человек, но 

Он никогда не согласится. Вот в чем ситуация! Наша жизнь здесь 

временна.  

14 



_____________________ Исследуя Писание _____________________ 

 

Я вчера слушал проповедь… такой есть архидиакон А.В. 

Кураев… к нам в Пинск приезжал, апологет православной церкви… 

и он рассказывает: «Я вас поздравляю, что вы стали христианами! 

Поздравляю вас с тем, что вы будете жить вечно! И поздравляю вас 

с тем, что ни один ваш грех не припрячется! Вы думаете, если вы на 

земле грешите, и вы так себя ведете, вы думаете, что вы умерли  и 

на этом дело кончилось? Нет, там за дверью уже другая жизнь 

начинается. И ваши грешки все переходят туда. Запомните!» Я 

думаю: вот молодец, надо ему руку было пожать, если бы можно 

было. Правильно говорит! Мы иногда думаем, что мы умрем, и нам 

все замажется… слушайте, ничего не замажется! Я вам говорю, 

Писание говорит: ничего не замажется! Вы перестаньте! То что 

сегодня в церквях успокаивают христиан всякими обетованиями, 

всем что написано… слушайте, написано одно, а происходит 

другое! А не все читают, а все говорят. Вы чего думаете? Много 

чего говорят: «А мы можем так! А мы можем так!»  Мы много чего 

можем, но дальше не идем ,мы не можем духовно подняться, мы не 

можем что-то сделать. Писание говорит: «когда вы, братья, 

сходитесь, у каждого из вас есть псалом, язык, поучение, 

истолкование. Пророки говорят один за одним - так бывает в 

церквях у святых». Когда мы сходимся, что у нас есть? Ничего нет! 

Мы приходим на собрание, у нас ничего нет. Мы все ждем, чтобы 

нам кто-то в руку положил. Мы оцениваем собрание: «Было 

хорошее, благословенное!» - или какое-то еще. А что ты сделал, 

чтобы оно было хорошее? Что ты принес сюда?  

 Когда-то, помню, видел светский фильм, показывали времена 

гражданской войны, где-то в России, и там какой-то был спектакль в 

театре…  и там вместо билета каждому говорили принести полено 

дров, чтобы печку растопить, а то артисты околеют на сцене. Ты 

хочешь посмотреть спектакль - значит принеси поленце дров. И 

каждый идет с поленом в руках. Это было когда-то. Сейчас это, 

казалось бы, смешно. Но о чем это говорит? Ты с чем-то должен 

прийти, ты что-то должен принести. Не просто так тупо пришел, и 

сел, и оцениваешь, как оценщик какой-то, христианский критик.  

Как есть критики литературные: никогда ни одной книги не 

написали, и критикуют всех писателей направо и налево - вот они 

умеют критиковать,  выискивать  там  что-то.  Так  сам бы пару книг  
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написал, я посмотрел бы как потом критиковал. Так и у нас! Вот они 

что-то: «То не так! То не так!» А что ты сделал, чтобы это было 

вообще так? Что ты сделал? С чем ты пришел в день воскресный? 

Что ты принес на святое место? Что ты принес? Почему ты ничего 

не принес? Ты где ходил? Ты чем занимался всю неделю? Целый 

месяц, где ты был? «Что ты делал живя в теле, доброе или худое»? 

Что вот мы делаем? Мы приходим, и нам нечего сказать, мы 

приходим, и у нас нечего еще… а сегодня уже что до меня доходит! 

До чего дошло! Уже все сегодня скажу, мой Господь! Терпите! А 

что я должен сам носить? Что мешок у меня большой? До чего 

дошло: что у нас люди уже стали посещать мало молитвы по 

вечерам, а ходят по городу уже молятся, не в доме молитвы, а по 

городу уже ходят и молятся. А почему? Я спрашиваю: «В чем 

причины?» Говорят: «Ну а что? Все плотское! Проповеди плотские, 

все плотское! Уже откровения не принимают! А что говорить?» Уже 

люди себе ищут места в Пинске, на маевки ходят, как коммунисты 

когда-то. Что вы головой качаете?! Я говорю факт. Я не говорю кто 

это, но такое уже началось. Раньше такого у нас не было! 

Представляете, до чего доходит? А сколько можно «плотское» 

слушать? А сколько можно сидеть? «А мы не хотим по плоти, мы 

хотим по духу». Ну и что? Будем делить церковь или что? Вот до 

чего доходит! Кто-то из вас вообще не ходит среди недели, вам 

ничего не надо, по хатам сидите и соловья поете какого-то, у вас 

есть свои вопросы. Поэтому вы не в курсе, что здесь происходит. 

Почему? Потому что где-то мы отстаем, где-то мы в плотскую 

сторону лезем, мало Господа в наших сердцах. Ну а кто будет Его 

носить? Я вам принесу? Я могу только себе принести. Вы можете 

себе принести. «Когда вы сходитесь, у каждого из вас есть». 

Поэтому давайте мы что-то будем думать! Поэтому я хочу еще раз 

напомнить и сказать: если Дух Святой через кого-то действует, 

будьте добры быть святыми! Будьте добры быть святыми! Ваша 

жизнь должна быть свята и непорочна! Хватит балаганом 

заниматься, я прямо скажу, надоело мне уже смотреть на что-то! Вы 

давайте будьте святыми! Если не святой - то молчи, я бы сказал, и 

рот не открывай! Вот так! Меньше нагрешишь! 

А то смотрю, вот было служение не так давно, смотрю Дух 

Святой идет  и  кого-то  обличает, сосуд обличает сосуда. Обличает!  
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По такому пророчеству уже я бы сидел, и голову не поднял 

бы, мой Христос! Встают и пророчествуют, как ни в чем не бывало! 

Вы чего нормальные, нет? И о чем это говорит? «Или я не верю 

этому откровению, или мне все можно!» Да если Дух Святой тебя 

обличил до твоего действия в Духе Святом - ты вообще молчи уже и 

лучше не поднимай голову. Ты чего? А если ты не веришь тому, то 

почему должны верить тебе? Чем ты лучше кого-то? И такие вещи 

уже есть! Вы же думайте, что происходит!  Почему я говорю? 

Потому что у нас такая церковь. Не все вы бываете по каким-то 

причинам, но кто бывает, тот видит что происходит. А происходит 

лишь бы что! Можно все загасить, можно все закрыть, но надо быть 

и святыми, между прочим. Проповедники - тоже самое! А что вы 

хотели? Изучайте Писание, молитесь, чтобы Дух Святой вам открыл 

Слово, молитесь, трудитесь, чтобы «слово было приправлено солью». 

Давайте, давайте! А что вы хотели? Да, это труд! А если я нагрешил, 

да потом пришел и ничего не идет, ну и что это такое? Я так скажу, 

если нагрешил… когда-то мне мой отец говорил: «Иван, слушай, 

вот служение… там, допустим, хлебопреломление…если у тебя там 

что-то не пошло: ну дома, жизнь -  все люди, все бывает… приди и 

мне скажи: слушай, я там влетел! А не так, что ты промолчишь, я 

тебя поставил, а потом Бог тебе как вкатит, и я тебя не спасу!»  Я на 

всю свою жизнь это запомнил! Говорит: «Ты лучше приди и мне 

скажи: знаешь, у меня там нюанс получился»,  то есть ты, папа, 

меня сегодня не трогай, я буду сидеть на скамейке и все. Так меня 

мой батька учил! Правильно говорил. Я вам тоже хочу сказать: если 

у кого-то что-то не так - лучше не выходи сюда; если у кого-то что-

то не так - лучше не открывай рот и не говори, что «так говорит 

Господь». Лучше мне не рассказывай свои откровения, потому что 

неизвестно кто к тебе подключился еще, какой дух. А Павел 

говорит: «испытывайте духов, от Бога ли они». Вы что думаете, 

что всегда Дух Святой показывает и всегда идет слово от Духа 

Святого? Не рассказывайте сказки! Я просто не хочу эти вопросы 

поднимать. Духи разные здесь ходят! И вы их даже не отличаете. 

Вы просто невнимательны. Чего я вам это говорю? Потому что у нас 

церковь такая! Я никого особо не обвиняю, как-то еще – нет. Но я 

вам хочу сказать, что давайте будем наблюдать! Еще раз говорю: не 

можешь  служить,  скажи,  приди, никто тебя судить  не  будет, сиди 
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сзади, мы найдем других людей, поставим или оставим это 

служение совсем. Запомните, я прошу вас! Если кто-то что-то не 

может, не может не грешить - придите и скажите, и живите как 

хотите с Господом Богом, а служение в это дело не впутывайте, я 

вас прошу, Христос Богом молю! Запомните, запишите себе хоть в 

блокнот! Я вам серьезно говорю! Иначе мы далеко не уйдем! Иначе 

в такие дела попадете, что не отмолим, и будете до могилы плакать. 

Почему? Кому-то, простому члену церкви, в какой-то степени не то 

что сойдет, а он далеко ходит, и Бог с ним разговаривать не будет, 

но когда этот человек захочет подойти ближе к Богу, вот тут 

начнутся вопросы. Вот поэтому Он и говорит: «всякого 

приходящего, бью и наказываю». Потому что ты должен был близко 

от Меня быть, а ты ходил, а потом надумался. А за это время ты 

знаешь сколько сделал? А поэтому иди сюда на отчет! И поэтому ты 

сейчас получаешь! Поэтому мы получаем, когда приходим ближе к 

Богу. Так лучше сразу, с первого дня… Библия рассчитывает сразу 

на то, что с первого дня уверования, мы должны быть святые. А не 

так, как у нас, через 5 лет мы освящаемся только и пытаемся к Нему 

близко подойти. Это мы так чудим! А с точки зрения Писания, мы 

должны быть с первого дня в порядке! Каждое чадо Христово, 

запомните, должно быть в порядке с первого дня уверования! А не 

то, что мы раскачку какую-то даем. Это мы так даем - ну да. «Ну что 

там?...как там?» Слушайте, это ненормально! Да я прошу вас всех, 

давайте все! Если кто-то не может, придите ко мне и скажите! Не 

можешь служить, чем тебе дано - скажи, и иди занимайся своей 

работой, хоть до пенсии. Пускай Бог тебе поможет, если поможет. 

Но дело Божие не заваливайте! Потому что Бог взыщет втройне за 

это: что ты не в должном состоянии стоишь, и людей неизвестно 

чему учишь. Так что давайте все думайте, думайте братья, думайте 

сестры. Думайте все, кто участвует в служении. Вот и все! Чтобы я 

потом не находил, и кого-то не отлучал, не выгонял, не исключал. 

Потом говорят: «А что ты делаешь?» Потому что никто ничего не 

думает. И надо менять уже людей на некоторых местах. И придется 

менять, если не изменятся. Поэтому я сегодня в последний раз 

говорю! В следующий раз просто объявлю, и ни с кем разговаривать 

не буду, объяснять ничего не буду, потому что здесь все достаточно 

взрослые, чтобы жить так, как надо.  
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Вот написано, 2-е Коринфянам пишет, 12 глава, с 27 стиха:  

«И вы - тело Христово, а порознь - члены»  

Вы слышите, что говорит? 

«И вы - тело Христово». Вы не просто сами по себе: по своей 

фамилии, по отчеству, по каким-то профессиям. Нет!  

«И вы - тело Христово, а порознь - члены».  

«И иных Бог поставил в Церкви, во-первых, Апостолами, во-

вторых, пророками, в-третьих, учителями; далее, иным дал силы 

чудодейственные, также дары исцелений, вспоможения, 

управления, разные языки»  

«Все ли Апостолы? Все ли пророки? Все ли учители? Все ли 

чудотворцы?»  

«Все ли имеют дары исцелений? Все ли говорят языками? Все 

ли истолкователи?»  

«Ревнуйте о дарах больших, и я покажу вам путь еще 

превосходнейший».  

«Большие еще дары», а мы даже, часть, до этих не достигли. А 

Он говорит: «ревнуйте о дарах больших»– то есть больше 

приходите к Богу, становитесь святыми. Написано: «святой да 

освящается еще».  Вот наша цель: святой! Для этого каждого члена 

церкви Бог и привел, чтобы ты был святой. Мне не надо никакая 

церковь в Пинске, Китае, в Америке. Мне не надо! Для меня не 

образец! Вот Писание говорит, Бог нам дал! И будьте святыми! Я 

буду святой, вы будьте святыми – давайте все к святости. Хватит 

детством заниматься. Вот для этого мы призваны, вы поймите меня 

правильно, потому что так дальше нельзя. Особенно, еще раз 

подчеркну, кто имеет какие-то служебные дары, откровения, 

видения, пытается пророчествовать, проповедовать, запомните еще 

раз: с вас спрос, я не знаю какой! Жуткий спрос! Не можешь, не 

хочешь – отказывайся   лучше,  я скажу.   Отказывайся,  потому  что 
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дальше Бог будет вмешиваться. Если уже не вмешивается. Да, да,да! 

Я вам серьезно говорю! Это места незавидные: служить Богу. Он 

три шкуры спустит с меня, и с кого хочешь. А что вы думали?  

Мы хотим, чтобы Дух Святой был, мы хотим, чтобы что-то 

открывалось, так  надо быть святым, между прочим. И если 

откровение в церкви говорится, надо прислушаться к тому, что 

говорится, и подумать что говорится. А не эту мысль держать: «А 

ты кто такой?» А ты не в праве. Написано: «кто ты, чтобы 

осуждать чужого раба? Перед Своим Господом стоит он, или  

падает». Никто не имеет права судить никого! Я один здесь могу 

сказать все, что хочу. Я имею на это право!  

Павел говорит Тимофею: «проповедуй слово, настой во время 

и не во время, обличай, запрещай, увещевай со всяким 

долготерпением и назиданием». А кто-то служит, как служит, что 

говорит… вот откровение сказали – послушайте внимательно! Дух 

Святой подошел к тебе что-то проговорил, и если отрицательно – 

все, закрой рот и молчи, и не поднимайся даже. Иначе можешь так 

подняться, что потом больше вообще не поднимешься! Я серьезно 

вам говорю! Это еще милость Божия, что Он берет и предупреждает 

до твоего действия, потому что ты уже не замечаешь за собой 

ничего, считаешь, что это нормально. Давайте перестанем, я вас 

прошу! Видите, что не такие – молчите и не открывайте уста: «Так 

говорит Господь!» Нагрешили - за кафедру мне не выходите, сидите 

лучше! Я вам серьезно говорю! Я не собираюсь кого-то за ногу 

вытаскивать, выйдешь – получишь. Вот и все! А как вы хотели? Не 

надо ровняться по другим церквям, пускай у них будет не знаю что, 

а у нас вот так, как Библия говорит. Мы стремимся к тому, чтоб нам 

поступать так, как говорит Писание. Нечего на китайцев, японцев, 

самураев смотреть, что полуголые пляшут и Дух Святой  через них 

говорит. Пускай штаны еще снимут и спляшут, как Адам с Евой. И 

Дух Святой будет говорить еще. Еще вы мне это расскажите. Может 

и говорит, а почему нет? Так, а что я должен раздетый догола 

скакать по залу, потому что у них так? Что вы кривитесь, как будто 

вы без штанов никогда не ходили! Я же не говорю раздеваться, 

просто показываю, что до такой степени непонятия могут дойти, что 

жуть просто  берет! А  что  вы  на  всех  смотрите?  На  американцев  
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с кольцами и с цепями на шее смотрите, мой Господь! Чего вы на 

них смотрите, мой Христос?! Там другая нация, там другие порядки. 

Чего вы мне влезли в Америку? Вот вы белорусы, с русским 

уклоном, - вот и живите, как здесь дал Господь. И Он нас 

спрашивает по нашей местности, по нашему менталитету, а не по 

американскому или китайскому.  Я вам еще раз скажу, как говорил 

уже не раз, что у меня русская Библия, синодального издания,  и я с 

нее проповедую, с нее учусь. И через нее, синодального издания, 

мне Господь показывает, что говорить. Что Он против этого 

перевода? Нет! В Америке, у американцев, будут говорить про 

другое, а здесь говорит так. Вот и все! Одна сестра из Германии,  

Лена, говорила…  прожила в России, выехала в Германию… мне 

рассказывала…  она пошла в Мюнхене учиться в Библейскую 

школу,  пошла с русской Библией своей, карманной, обычной. А 

там, в той церкви преподавал немец… а они все сидят с немецкими 

Библиями, а он видит, что она сидит с русской Библией, и он 

каждый раз спрашивает: «Лена, а в твоей Библии так написано, как 

в нашей, или нет?»  Кажется, а какая разница? А вот есть разница! 

Во-первых, у немцев мышление другое, перевод не такой, как у нас. 

Я сравнивал, разбежки большие есть. Для немцев так! Лютер 

перевел под немцев. И она говорит: «Я вынуждена была забыть эту 

русскую Библию, и взять немецкую». Иначе бы ее попросили оттуда 

выйти. «Ты в Германии, знай хоть 50 языков, но приходи с тем 

языком, который здесь говорится». Поняли?! Вот так! И правильно 

делают. Там разночтения есть. Он говорит, а она смотрит по-русски. 

А я сравнивал немецкий Новый Завет с русским. Да что вы 

говорите? Да вообще ничего не совпадает. У меня есть Евангелие: 

одна половина русская, одна немецкая, и по главам, и вроде ты 

читаешь русскую, и здесь 11 глава такая, а я открываю словарь 

немецкого языка, и смотрю, а вообще и начинается не так, и стих 

идет вообще в другую сторону. Если взять словарь, и взять 

подстрочный перевод - вообще мало что совпадает. А тут тебе 

написали это так. Надурили! Вот как оно делается! Запомните 

пожалуйста! Вот дано тебе, вот давай вперед! Он будет спрашивать 

по тому Завету, который ты читал, какой язык ты изучал, на каком 

языке тебе говорили. Вот по этому Он тебя будет спрашивать, а не  

что  ты   там еще 50 переводов найдешь. Можешь найти, думать как- 
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то, но спросит Он не с китайского и японского перевода, а спросит с 

русского, как тебе было дано!  

Вы думаете, что это все просто? Ничего не просто! Давайте 

думать! Поэтому Христос пострадал за нас на Голгофском кресте, 

«Кровь пролил Свою святую, дабы всякий верующий не погиб, а 

имел жизнь вечную». Так что давайте будем думать, давайте 

освящаться, давайте входить в страх Божий, давайте быть святыми, 

пожалуйста!  

Еще раз говорю,  если кто-то не может, подойдите ко  мне и 

скажите, и будем освобождать. Потому что дальше так нельзя! Я 

понимаю, что жизнь тяжелая сегодня, я не собираюсь кого-то 

осуждать, как он работает - это его личное дело. Но если Господь… 

«Двум господам угодить невозможно». Если хочешь служить 

Господу, то подчинись Ему. А не можешь служить Господу, то 

подчинись другому господину, ну по плоти. А что ты сделаешь? 

Жизнь такая, я все понимаю. Но сюда это не допускается! И 

запомните, если нарушаем заповедь – на нас висят грехи, как себе 

хотите! Но выходить на святое место с грехами такими яркими  

нельзя! Запомните, пожалуйста, прошу! Нельзя! Бог с нас требует! 

Нам нужно молиться, чтобы Господь нас очистил, освятил. Кто-то 

не знал, а теперь примите это к сведению! Давайте жить свято, 

давайте любить друг друга, давайте любить Господа, давайте быть 

святыми! Аминь! 
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«УКРЕПЛЕНИЕ ДУХА» 

Пастор церкви, 

Ясинефта Иван Степанович 

20  февраля 2016 

 

И.С: Готовьтесь, вопрос у меня будет! Что вы уже в тетрадки 

смотрите? Я еще вопрос не задал, а они уже все: очки одели и в 

тетрадку смотрят. Чего вы? Я еще вопроса не задал… Это все надо, 

ну, мы скажем, в голове иметь. Ну, можно сказать, в голове, возле 

головы. Сегодня вообще говорят, что мыслей в голове нет. Вы 

знаете, что в вашей голове мыслей нет?  

- знаем… 

И.С: не знаем, а «знаю»! Никто ничего не знает. Лучше мне 

докажите, что в человеке нет никаких мыслей! В этой голове 

мыслей никаких нет! Придите в нулевой класс и начните все учить в 

школе сначала. И когда кончите 12 лет - может и поймете. Серьезно 

говорю! Вот вы что думаете, что у вас в голове мысли есть? Ничего 

у вас в голове нет! Там происходят химические процессы, и больше 

ничего. Какие там мысли? Ну ладно… Мысли в другом месте! 

Вопрос такой: как укрепить сердце? Слушаю! Кто первый?  

- словом Божьим… 

И.С: вот сейчас вы расскажете, как это вы укрепляете? Будете 

мне сейчас рассказывать, как вы укрепляете. Вы думаете, что просто 

так ответите что ли?  

-  написано: «хлеб укрепляет сердце».  

И.С: хорошо! Следующий кто? Следующий кто? Вы что 

пришли играть сюда? Работаем, все! Я в прошлый раз сказал: если 

не знаете, просите Духа Святого, чтобы Он вам открыл. А что вы 

тут, не духовные что ли? Надо учиться, чтобы Дух Святой вам 

открывал. Ты подумал, а уже ответ есть. Тренироваться надо! А что 

вы думали? 
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- Павел где-то говорил: «укреплять сердца ваши благодатью 

Божьей». 

И.С: хорошо, сейчас вас спрошу: как это вы будете 

укреплять? Следующий кто? Я не спросил, как написано, а вы мне 

ответьте: как укрепить сердце?  

- ну, сердце – это дух...  

И.С: я вас не спросил: что такое сердце? Я вас спросил: как 

укрепить сердце? Или пару кирпичей подложить, или три доски 

сбить, или веревкой привязать сильнее, чтобы не упало? Я вас 

спрашиваю: каким образом, как сердце вообще укрепляется? Ну так 

как укреплять сердце? На потолке не написано. Внутрь смотрите! 

Как? Вы вообще сердце укрепляете свое? Нет? Или вы не знаете, где 

оно у вас: во лбу, в ухе, в носу, в глазу? Серьезно вас спрашиваю! 

Где оно? А вы должны знать!  Что укреплять, если вы не знаете, где 

оно лежит? Вот как? Мы с вами говорили, у нас не так давно были 

две темы: о духовной совести мы говорили, и говорили о порочной 

совести. А сегодня мы говорим: как укреплять сердце? Третья часть 

пошла. Все идет одно к одному. Одна тема, только разделы. Ну, это 

продолжение, такое, что вы не подумаете даже. Ну, так я вас 

спрашиваю: как укрепить сердце? Как вы его укрепляете? Я вас так 

спрошу, а вы вообще понимаете про какое сердце я вас спрашиваю? 

А то кто-то думает, не знаю про что. Ну, хорошо, а вы свое плотское 

сердце укрепляете чем-то? Нет? Вы его укрепляете, свое плотское 

сердце или нет? Вы когда-нибудь вообще думали об этом?  

- хлебом… 

И.С: хлебом? Хлеб содержит одни углеводы! Ты знаешь это, 

нет? Его вообще запрещают почти кушать. В некоторых местах хлеб 

вообще перестали есть. Ну и ешь этот хлеб, а я посмотрю, что  с 

тобой будет, вообще сердце остановится.  Неправильно! То, что ты 

укрепляешь свое плотское сердце хлебом – это труба, это тяжелый 

случай! Это то, что написано, так это надо еще думать почему и 

куда это написано, и для чего это написано. А не вы хватаетесь, 

даже  в  Библии  есть  написано,  что  «хлеб  укрепляет  сердце». Что 
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имелось ввиду, один Господь Бог знает, что там имели ввиду под 

этим делом. Я вам так скажу, чтобы вы запомнили себе, завяжите 

узелок на память. Вы запомните: все, что здесь говорится, в 

Писании, оно все имеет иносказательный смысл, притча. Писание – 

оно все притча. Вы можете верхушку эту читать, вот так написано, 

вы просто открыли и читаете, и просто так думаете, как обычно. Это 

верхушка! Это не есть истина, ради которой это написано. Истина,  

как говорят, где-то рядом. Ну, надо покопаться. Думаете, а чего они 

так сказали? Они же не имели ввиду настоящий хлеб, они не имели 

ввиду настоящее сердце, они просто оперировали теми словами, 

которые в ходу. Вот и все! А что они имели ввиду? Это надо думать, 

что они имели ввиду?  

Вот вы читаете,  не знаю читаете ли вы философскую 

литературу? Кто-нибудь из вас читает философскую литературу, 

нет?  

-нет… 

И.С: а чего? Почему?  

- а надо читать? 

И.С: откуда я знаю? Я вас спрашиваю: надо или не надо? Ну 

что вы на меня смотрите? Читаете философскую литературу или 

нет?  

- нет… 

И.С: ну и почему? 

 -а зачем?  

И.С: «Правильно! Садись! Два!» - в школе сказали бы! Это, 

знаете, когда я служил в армии, в ВВС, в Советском союзе, ПВО… и 

на аэродроме, у нас солдаты были там, которые обслуживали 

самолет, авиамеханики. И там, прежде чем залезть в кабину 

самолета, вот он стоит там, хранилище специальное, выкатили, так 

вот  чтобы  туда  залезть,  надо  знать некоторые меры безопасности.  
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Иначе, если сядешь в кабину – убьешься, тебя эта кабина убьет. Там 

сел, и надо знать, как правильно пошевелиться, хотя самолет не 

заведен, он не работает, как бы мертвая машина стоит и все, но она 

не мертвая. Есть безопасность! И вот учат, привели одного 

солдатика и спросили его: «Слушай, какие меры безопасности, 

прежде чем залезть в кабину пилота?» Он сказал: «А зачем мне это 

надо?» Он прослужил с метлой в руках, подметал аэродром после 

этих слов. А потом у него что-то с головой случилось, и его 

комиссовали и отправили в дурдом. Такой был случай. Так он 

сказал: «А зачем мне это надо?» Так и вы: «А зачем нам 

философия?» А он был механиком по авиасооружению самолета, и 

он такое сказал, ну пошутил, а там шуток не понимают, там думай, 

что говоришь. Чуть не то слово - и иди отсюда, и не пустят тебя 

близко, поубиваешь себя,  людей поубиваешь. Вот мы говорим: «А 

зачем?» Мы говорим, потому что мы не знаем, что это такое. Мы не 

знаем: что это такое? 

 Если хотите знать, религия- это вообще философия, только с 

большими плюсами еще. Вот вы читаете Евангелие – это 

философия, полная философия, если вы хотите знать! И вы себе 

взяли, и вы читаете и проповедуете философию с кафедры– да, вот 

как! Чего Апостол Павел сказал, чтобы не входили в философию? 

Что такое «войти», а что такое ходить возле нее? Есть разница! Что 

такое влезть в воду, а что такое ходить возле воды. Есть разница? 

Есть! Это не говорит, что вообще не надо к ней подходить. Но не 

входите в нее. Что такое войти? Войти: и это дверь за тобой 

закрылась, и ты весь там. Философия – она всегда рассматривает 

духовный смысл всего, если вы хотите знать. Это мысли людей в 

духовную сторону. Правильно, неправильно – другой вопрос. Есть 

люди, которые этим занимаются, книги пишут по философии. 

Между прочим, вся литература, которую мы имеем, допустим,  на 

русском языке, духовного порядка, она идет под эгидой 

«Библиотека философии». Если вы хотите найти нормальную 

какую-то толковую духовную книжку на русском языке, вам надо 

глянуть библиотеку философии. Вы там всегда что-то выкопаете. А 

просто так она стоять не будет! Не будет! Они занимаются 

переводами всех философский трудов, там вы можете выцепить и 

такое и такое. Вот там вы можете что-то найти, этой под  эгидой они 
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издают всю литературу, Мартина Лютера труды там, Эразма 

Роттердамского, Генрих Сузо, потом идет МейстерЭкхарт, потом 

Экхарт Толле есть, такие немецкие мистики. Вот они все издают 

под эгидой философии. А вы говорите: «А зачем?» Ну вот смотрите 

в Евангелию, и что вы в ней хотите увидеть? Можете ее закрыть, 

она сейчас вам ничего не даст, вы там ничего не увидите. Евангелие 

свое дело уже с вами сделало! Вас ко Христу привела? Привела. Ну 

и что вы дальше в нее заглядываете? Что вы хотите в ней понять? В 

ней уже для вас ничего нет. Евангелистов можете почти уже больше 

не читать, я бы сказал.  Хватит, дочитались! Вы и так знаете что 

там: как Христос ходил, что говорил – все, этого почти достаточно! 

Если вы конечно знаете, если вы помните, что Он говорил. А если 

вы и не читаете толком, читали, и не знаете толком, что Он говорил, 

то можете с собой носить дальше, и читать с утра до ночи. Но уже, 

на протяжении ваших лет уверования, вы должны ее знать как 

молитву «Отче наш», что куда идет и откуда выходит. Это основа 

определенная. Чего я вам это сейчас объясняю?  Что вы там уже 

ничего, если у вас сейчас в голове ничего нет, вы тут не прочитаете, 

вы ответа не прочитаете. Чтобы вам прочитать, поймать ответ – вы 

должны всю ее знать наизусть. Чтобы вспомнить, и там: раз - и 

нашел, это слово нашел, - это вы должны уже знать дальше что 

идет. Да я знаю, что вы этого не можете знать, вам некогда этим 

заниматься, это все бесполезно. Сразу скажу: бесполезно! Вы 

должны включить то, что вы знаете на данный момент, какие у вас 

есть познания библейские. Вы читали Библию, вы читали Ветхий 

Завет, вы читали Новый Завет, Послания читали, и вот на базе того, 

что вы читали, я задаю вам вопрос.  

Если вы внимательно читали, вот я спрашиваю: как укрепить 

сердце? О каком сердце идет вопрос? Что за сердце? Вы же меня не 

спросили: а какое сердце? Я пока и не говорю. Если я вас спрошу: 

как укрепить ваше сердце, которое у вас бьется  в теле, вряд ли вы 

мне даже объясните, что  для этого надо. Вы никогда об этом не 

думали, вам в голову не приходило. «Абы бьецца!» Как застукае не 

в ту сторону – побежите к терапевту, то давление артериальное 

поднято, то у вас еще что-то там, сбой идет какой-то. Еще что-то 

там идет. А почему это идет? А почему это оно вдруг, как говорят в 

народе,  захандрило?  Чего  оно  там  сбивается с ритма уже у вас? А 
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чего оно не хочет нормально работать? Если вы спросили бы у 

терапевта на приеме: «Объясните мне, а почему оно так?» Ну, если 

посмотрит, что вы уже на пенсии, скажет: «Ну что ж вы хотите?  Вы 

же не новый автомобиль, а уже поношенный, потому там моторчик 

и стучит». «Сносилось» - говорит. А правда ли оно сносилось? 

Неизвестно! А как оно сносилось?  Оно не могло сноситься. Бог его 

так сделал, что оно не изнашивается. Мы можем ему помочь, 

конечно, что-то не в ту сторону – да, но оно, практически, очень 

надежный инструмент. И с чего он вдруг стал плохо работать? Вот 

молодые, кажется, люди… чего там у них? Не сносилось, ну, 

рождаются с какой-то проблемой. А чего они рождаются с такой 

проблемой? А почему  у них в физиологии такие отклонения?  

Так вот стоит вопрос, это плотская система, так вот 

спрашиваю вас: ладно про плотское сердце, не буду говорить, 

целую лекцию надо читать - ладно. Но это почти тоже самое. Если 

вы знаете, что это сердце надо укреплять, плотское, то вы должны 

знать, что надо также укреплять дух, как мы говорим. Мы говорили 

о совести, о порочности духа, а сейчас мы рассматриваем: как 

укрепить дух? Как его укреплять? Вот у вас есть дух, а как его 

укреплять, а стоит ли его укреплять? А как его укреплять?  

- никак! дух не укрепляется!  

И.С: укрепляется! У меня Писание лежит открытое, где 

написано как укреплять… 

 - он раскрывается…  

И.С: ну, там написано в общих чертах… будем разбираться 

еще! Есть ответы…  Что вы спорите? У меня место Писания 

открыто! Я же не просто вопросики вам задаю от безделья! Если я 

задаю, я знаю почему я задаю. У меня уже лежит ответ. Я вас 

спрашиваю: имеете понятие об этом или нет? Делаете что-нибудь в 

эту сторону? Получается у вас? 

И.С: сестра, знаешь что я тебе скажу? Вот смотри, послушай 

меня, я с тобой не хочу дискуссировать, если я начну с тобой 

дискуссировать,  они вообще ничего не поймут.  Послушай,  разный 
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уровень у тебя, и у них. Я работаю на их уровне. Но не на твоем 

уровне. Понимаешь? Поэтому что мне с тобой дискуссировать? На 

их уровне они должны что-то понять, по крайней мере, задаться 

вопросом, что это надо поворачивать, смотреть хотя бы в эту 

сторону, заглядывать. Я их просто за это короткое время, закакие-то 

1,5 – 2 часа мне надо повернуть их мышление в определенную 

сторону, чтобы  они на кое что обратили внимание. Только 

обратили внимание, я знаю, что еще делать никто ничего не будет, 

чтобы делать – это надо осознать, понять, что это действительно 

надо, и идти, трясти кошельком, как тот сказал.  

Если вы хотите плотское сердце укрепить - готовьтесь тратить 

деньги. Ни на хустку на голове, ни на каблуки высокие, и ни на 

лисью шубу!  Можете ее носить, но потом с этой шубой легли, и 

завернули вас, и понесли вперед ногами в этой лисьей шубе. Потому 

что все деньги положили туда. А готовьтесь их тратить в другие 

места, другие вещи. Потому что это всем вылетит в хорошую 

копейку, плотское,  если хотите чтобы ваше сердце работало. А если 

духовно хотите – тоже вылетит в хорошую копейку: вы будете на 

это много тратить времени. Такую копейку, неосязаемую! Вам 

придется тратиться! Тратить свое личное время не впустую, а туда, 

куда надо. Вот о чем речь идет. «За так» ничего не будет, 

запомните! «За так» вас никто не накормит, «за так» вас никто не 

спасет.  

И не думайте, что если Христос сказал, то все, там спасен. 

Никто из нас не спасен, и неизвестно чем еще кончит. Он нам дал 

возможность спастись, Он открыл дверь в самолете, я скажу,  а 

высота 5 000 метров, и говорит: «Прыгай! Иначе самолет этот 

рухнет и ты убьешься!» А вы скажете: «Как я буду прыгать? Мой 

Господь,  там вообще Земля квадратами, а у меня парашюта нет!» А 

Он говорит: «Прыгай!» Вот если вы сейчас на свое спасение 

посмотрите, вообще: как вы думаете спасаться? Да никак вы не 

думаете! Вы просто обыкновенно живете день за днем, и у вас в 

голове ничего нет. И вы не знаете, за что вам даже схватиться. А Он 

говорит что? Прыгай! Все! «Верующий в Меня, если и умрет, 

оживет». «Прыгай! Чего стал?» – говорит. Вот мы и стоим, и никто 

не собирается, вцепились в этот самолет внутри  и не  вылазим.  Вот  
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такая наша жизнь сегодня! Мы стоим, держимся за что-то, и никуда 

не прыгаем, все. Ну и что? И когда самолет упадет и разобьется, 

будут нас собирать по кусочкам. «Чего ж ты не прыгал?»- «А куда? 

То ж там вообще!» Вот так мы в духовный мир, в духовную сферу, 

мы должны прыгнуть, а она нам вообще не видна. И вы этими 

глазами плотскими не увидите, надо верить. Как Писание говорит, 

надо верить: «Вера без дел мертва». «Вера - осуществление 

ожидаемого, и уверенность в невидимом». Вот осуществляй 

ожидаемое! Бери и делай! Чего сидишь и на меня смотришь? 

«Прыгай!» Вот! А вы как думали? Если будете сидеть, и вам тут 

колясочку подкатят на четырех колесах, и поведут, «ля-ля, лю-лю» 

будут вам делать, и побрякушками будут вам звенеть, веселить 

вас… Ничего подобного! Ничего не будет! Поэтому стоит вопрос: 

как укрепить сердце? Давайте, верующие, старожилы религиозные! 

- «больше хранимого храни сердце свое, ибо из него источники 

жизни» 

И.С: ну, знаете, как хранят сердце? Были люди в истории, 

которые умерли, сердце вырезали, положили в стеклянную банку, 

залили спиртом, крышкой закатали, и  стоит в музее, мой Господь! 

Или запаяли сердце какого-то композитора, не помню, или какого-

то поэта, тоже сердце запаяли в какой-то цинк, в какую-то медную 

такую, герметично, и похоронили его сердце. Где-то надгробье 

какое-то стоит. Ну и что храни? Храни, а  оно мертвое, обрезанное. 

Что вы хотите?  Холодильник что ли? Что сердце в холодильник 

мне предлагаете? Я сказал, как укреплять? То есть оно работает, но 

оно слабеет, и его надо укреплять. Как ваше сердце в организме, оно 

работает, но оно слабеет. Вот и все! Оно слабеет в силу каких-то 

обстоятельств, и его надо как-то укреплять, искать способ 

укреплять, а не просто ходить так жить. Так и здесь: дух наш 

слабеет. Почему слабеет? Потому что вокруг нас мир, тьма, мрак, 

нечистота, одолевает нас, и мы больше видим плотского. Мы 

духовного ничего не видим, нам подсовывают что-то типа 

духовного, но оно не такое духовное, как его представляют. Вот и 

стоит вопрос: так как укрепить сердце? Ну что вы делаете для 

этого? Ну что, ничего не делаете, просто живете, на собрание 

ходите? 
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- на собрание ходим - и укрепляем сердце тоже…проповеди 

слушаем… 

И.С: ну как ты его укрепляешь? 

- слово Божие слышим, и в вере укрепляется сердце…  

И.С: объясните: как вы укрепляете сердце? 

- хождением с Богом…  

- хождением по Слову Твоему…  

И.С: хождение по слову моему или по чьему?  

- имеется ввиду Бог… по Слову Его… 

И.С:  кто вам сказал, что это вообще Бог сказал? Сидел 

писарь в монастыре… и писал…  

- это Святой Дух… 

И.С: а вы видели? Где вы его видели? 

- так пророк… 

И.С: Какой пророк, где вы его видели?  

- ну, Святой Дух пророчит… 

И.С: Кто вам такое сказал? Ну, так как узнать? Откуда я 

знаю? Я же не стоял когда кто писал… 

-Слово богодухновенно… 

И.С: мне напечатали в типографии московской, по 

благословению Священного Синода, вот у меня есть она. 

«Тысячелетие крещения Руси» написано на ней. Ну, вот написали, 

ну и что?  

- значит духом написали… 
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И.С: духом написали? Человеческим! Как писатель пишет 

книгу, это тоже дух пишет. Это дух его пишет. Дух ему диктует, и 

он пишет.  

- но человек же пишет… так а Святой Дух? 

И.С: вот смотрите, вот я вам прочитаю, вы же Библию-то 

откройте. «Откровение святого Иоанна Богослова». Кто это Дух 

Святой? Кто это вам написал? Иоанн написал. «Откровение святого 

Иоанна Богослова» - вот смотрите, написано вверху, шапка. А 

первая глава и первый стих говорит такие слова: «Откровение 

Иисуса Христа, которое дал Ему Бог». Ну-ка смотрите сюда! 

Говорится, вы только вдумайтесь, что написано! Вы за голову 

сейчас возьметесь. Говорится одно, а пишется другое. Вы же 

ловите,  не будьте просто такие, прочитали и все: «Там написано!» 

Ну и что? Даже нарисовано может быть! Вот вам шапка, смотрите, 

уже неправда идет. Я сейчас вам покажу. Вы чего? Еще очки одни 

возьмите, если плохо видите. Откройте откровение святого Иоанна 

Богослова, вот смотрите написано вверху у меня: «Откровение», 

написано крупным шрифтом, а снизу курсивом «Святого Иоанна 

Богослова» - то есть я могу показать и сказать, что это откровение 

Иоанна, это он открыл. Правда? Ну, раз его откровение, Иоанна 

откровение. Что такое откровение? То есть тайное, что видел 

тайное, сокрытое. «Святого Иоанна Богослова» – смотрите как 

Иоанну приписывают откровение. А теперь слушайте, что пишет 

первый стих. Евангелие достаньте, вы должны приходить ко мне с 

ручкой и блокнотом! И пишет, смотрите, первый стих: «Откровение 

Иисуса Христа…» А! Уже не Иоанна. Видите, как  быстро 

переходит? Что Америку открыл? Так вы, потому что не читаете, 

родненькие. Скажете: «Иоанна!»  А я скажу: «Обманщик, сядь на 

место!» Сейчас я докажу, что Иоанн тут вообще не причем. 

Смотрите, это так написали. Ну, захотели и так написали. Хорошо, 

можно в какой-то степени соглашаться, но это не 100% правда, что 

тут сверху написано. Я сейчас докажу!  

Смотрите: «Откровение Иисуса Христа, – хорошо, то было 

Иоанна, а теперь уже Христово, - которое дал Ему Бог» - опять, уже 

откровение не Иисуса Христа, а уже Бога.  Видите,  как   переходит?  
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Сначала Иоанна откровение, потом Иисуса Христа откровение. Уже 

не Иисуса  Христа откровение, а откровение, которое дал Ему Бог. 

Вот Чье это откровение! Так почему сразу не написать: 

«Откровение Иеговы», или как Его имя? Или «Саваофа». Или 

вообще мы не знаем даже имени Его. Какой Бог? Богов много. 

«Воссел Бог в сонме богов». Богов много, имен не перечислишь. 

Так, а какой дал? Никто не знает. Никто не знает, какой дал. Надо 

разбираться. Ладно, не будет туда лезть. Ну, написано с большой 

буквы.  

Смотрите как получается, сначала «Иоанна откровение», 

потом «откровение Иисуса Христа, которое дал Ему Бог, чтобы 

показать рабам Своим, чему надлежит быть вскоре». «Показать 

рабам» – Бог дает Иисусу Христу откровение, что будет вскоре. 

Иисус Христос дает Иоанну, чтобы он дальше передал. Бог дает это 

в духовной сфере, Иоанн получает в духовной сфере. И Иоанн нам 

берет в человеческой сфере пишет… у нас тут бумага, тогда бумаги 

не было, на дощечках и на папирусах глиняных, на коже, нечто 

писали. Иоанн просто берет и записывает человеческим языком того 

времени, когда жил Иоанн, как тогда знали буквы, как там 

понимали - он записывает. То есть смотрите как: Бог дает Иисусу, 

Иисус дает Иоанну, Иоанн духом что-то видит. Вы же не видели, 

что он ходил с блокнотом по небу и писал. Вы же такого не 

прочитаете! Он просто видел это все, в духе. И вот он запомнил, в 

духе у него осталась вся информация, дух не забывает ничего.  

А чего мы такие, не запоминаем ничего? Мы плотскую 

всякую чушь запоминаем, а духовное- запомнить не можем. Вот 

проблема у нас! И вот я чего это показываю?! Смотрите, как это 

получается. И вот он передает человеческим языком, на уровне того 

времени, как что было, как и что он видел. И нам тут, уже через 

сколько тысяч лет, язык меняется, все меняется, мозги меняются, 

знания меняются, как бы сказать, улучшаются, и через каждые 50 

лет эту Библию переписывают на русском языке, и половина слов 

уже исчезает из нее. Потому что уже никто эти слова не говорит, их 

никто не знает, их знают только философы, филологи, которые 

забираются  и  копаются  в  этих  вещах.  
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Вот я недавно приобрел одну книжку, она переведена со 

средненемецкого языка какого-то, XIII века, мистик был такой… и 

вот переводчики такие нашлись, которые перевели с тех 

манускриптов его духовные труды на русский язык. И это было не 

так давно переведено! Вот их заинтересовал этот человек. А когда 

же он писал? Он такими вещами там пишет,  что эти слова даже по-

русски  напишут, и до конца не поймешь, что это, как понять и куда 

повернуть? Вот смотрите, кто-то взял и перевел, что когда-то 

говорили, уже в Германии так не говорят очень давно. Так вот надо 

было знать древненемецкий язык, понять: что там такое, потому что 

сегодня уже так не говорят, уже немецкий язык изменился, уже он 

не такой, как был когда-то.  Уже словари даже переписаны. Уже 

если вы возьмете Библию какую-то немецкую постарше, вы уже те 

слова, которые есть, вы их не увидите,  потому что уже в этих новых 

словарях этих слов нет, надо брать старые словари. Вот если она 

будет переиздана сейчас, то они ее сделают так, чтобы под новый 

словарь вы уже то-то нашли. Видите: все меняется на земле. Вы 

прожили лучшую часть жизни, а знаете, сколько уже поменялось в 

вашей жизни, и сколько поменялось в мозгах людей, в теологии, в 

понятиях, все. Вы знаете, сколько изменилось? Если вы хотите 

понять какую-то правду, вам надо залезть в глубину веков. Не 

сейчас смотреть, что понаписывали вам, а что когда-то говорили. А 

туда заглядываешь, и не понимаешь вообще о чем они говорят. 

Потому что у них уровень подготовки был выше. Они были выше в 

понятиях, чем мы сегодня. Они были более в духовных понятиях, 

чем мы сегодня. У нас все по плотскому. Мы даже открываем 

откровения, и даже до конца не понимаем: Кто кому что дал. И 

какое же это откровение Иоанна? Это откровение Бога! Какого Бога, 

ладно там, мы не вникаем. Но Бога! Опять-таки, не Иисуса Христа! 

Ему Бог дал, а Он отдал Иоанну. Вот! А вы слышали, какие 

проповедники рассказывали об этом, как я сейчас говорю? Нет. 

Просто читают «Откровение Иоанна Богослова». Вы считаете, что 

это Иоанн. Так вот как дал? Когда Бог дал Иисусу, Иисус его вызвал 

в духе туда, стал ему показывать то, открывать то, что никогда туда 

не один не поднимался и не смотрел. Павел был поднят до третьего 

неба. А Иоанн, я не знаю, до какого неба был поднят. Кто его знает, 

на каком этаже он был?  
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Иоанн, конечно, был выше этажами, чем Павел. Павел туда не 

добирался. Вот откровение. Видите, как откровение получают? Вы 

не получите откровения какого-то, если Бог не даст Иисусу… а 

Иисус уже дает вам, через Ангела… и не Иисусу решать, дать вам 

откровение, а Бог решает дать вам откровение. Вы поняли? И вы 

мне хотите сегодня сказать, кто-то встает и говорит: «А мне 

откровение от Бога!» А я скажу:  «От какого Бога? Сядь, закрой рот 

и молчи! Понял?  Вот написан порядок получения откровения! Вы 

видите? Запомните! Запишите себе, как получают откровения!» Вы 

сегодня в христианстве от этих духовных такого не услышите. Они 

говорят все что можно, но только не так, как здесь написано. Вы 

поняли меня? А тут написано как откровения получаются: откуда?  

Спрошу любого: «Ну как? Расскажи…»  И он начинает мне: «Да 

пришел Христос! Да туда-сюда… да я там видела Духа!» Как 

наплетут, как наплетут, как наплетут, всю эту корзину! А почему 

здесь так написано? То есть каждому даны честь, почет и уважение. 

Откуда оно пришло? Написано: «Откровение Иисуса Христа, 

которое дал ему Бог». Зачем Бог дал Иисусу Христу откровение? 

«чтобы показать рабам Своим». «Рабам» – не всем на улице 

стоящим, а «рабам Своим, чему надлежит быть вскоре». Рабам 

Своим! Вы знаете, кому дается Откровение? «Рабам Божиим». А вы 

рабы Божии? Вы что рабыни Божии? Не смешите меня! Рабыни 

нашлись, мой Господь! Вы можете сказать, что вы рабыни Божии, 

нет?  

- на земле вообще нет рабов Божиих! 

И.С: да, сейчас вам скажут, что рабов вообще нет. Мы 

работаем сейчас на базе этого места Писания. Не будем дальше 

ходить. По крайней мере, я хочу показать, что надо понимать, Павел 

везде пишет, что «я раб Иисуса Христа». Он везде это говорит. 

Слово «раб» – это не в том смысле слова, как у людей были рабы, 

что там издевались, это все другое,  это показан уровень 

подчинения.  

- прямое общение! 

И.С: да, уровень подчинения: раб всегда возле Господина. 

Это  показано  прямое  общение Господина со Своим рабом. Так вот 
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кому дается откровение? Тем, которые рядом с Господом. Вот кому!  

Так вот я смотрю на какого-нибудь такого прозорливца, знаю 

его, и вот он мне говорит, что вот «Мне открыто… мне показано». А 

я знаю, что он рабом не был, ни в каком смысле. Ни в каком! Вот 

даже в этом христианском никогда. И он мне начинает тут 

рассказывать. И как, скажите мне, я ему тут должен поверить? А 

никак! А никак! Откровения даются только рабам, то есть тем, кто 

ходит рядом с Ним. И кому надо было это рассказать? Смотрите: 

«который дал Ему, чтобы показать рабам Своим, чему надлежит 

быть вскоре». «И Он показал, послав оное через Ангела Своего». 

Смотрите, что Он говорит: и «Он показал, - то есть Христос,- послав 

оное через Ангела Своего». Сам Христос, смотрите, показано: не 

ходит на землю. И не собирается!  

А мне говорят: «Христос сошел!» Не смешите меня! Я вам 

покажу Писание: «Он сел одесную Отца» и нечего Ему тут делать. 

Вы хоть не нарушайте порядок духовный! Это показан порядок 

духовный, как работает иерархия на небесах. Поэтому поправки 

себе сделайте, в своем «телевизоре» в следующий раз! «И Он 

показал, Христос, послав оное через Ангела Своего». Вот Иоанн там 

с кем-то говорит, это Ангел. Но Христос Сам в контакт не вступает 

с Иоанном. И не вступит почему? У них уровни: это все-таки 

пришел человеческий дух, а тот совсем другой, высокий дух, он не 

может общаться с Ним. Он посылает Ангела. «Он служитель тебе и 

твоим братьям пророкам»,- как мы читаем. То есть, есть 

специальные духи, которые могут находиться на этом уровне, 

опускаться на наш уровень, и с нами иметь дело. Запомните еще 

раз: никогда напрямую ни Бог, ни Христос не приходит! И что вы 

сегодня слышите всякую религиозную чушь - бегите, пока пятки 

сверкают. Если вы зашли в какое-то общение прозорливцев в наших 

районах,  и они вам начинают говорить: «Вот Христос…» - чемодан 

в руки, и чтобы духу вашего там не было! Запомните, это уже 

неправильно! Это неправильно! И если уже есть что-то 

неправильное, чтобы уже вашей ноги там не было! «Ой, дай 

послушать, в тетрадку запишу, магнитофон включу!» Да там три 

магнитофона тебе включат.  Уже ложь! Я вам серьезно, со всей 

ответственностью говорю. Так показано!  
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Я сейчас немножечко отхожу от темы, но я хочу показать вам 

кое-что, чтобы вы зарубили на своем носу духовном, напильничком 

напилите, чтобы вы поняли, как работает система духовная. Она 

здесь показана. Вам ни один проповедник это с кафедры не скажет, 

потому что они сюда не смотрят, им дела нет, они кое что сказали и, 

«слава Богу», и пошли все. Это не их вопрос. Но вы должны знать, 

если вы хотите иметь понятие о духовных вещах, надо сначала 

разобраться, как работают правильно законы системы духовной. 

Потому что другие духи придут какие-то, не такие, они вас так 

закатят в такой туман, что вы не выплывете. И вот когда начинаешь 

спрашивать таких вот умных: «И как?» Стоит и на меня смотрит, 

как на святого. Что ты на меня смотришь? Это каждый сосуд 

должен знать! Если он не знает – никакой он не сосуд. Я не знаю, 

кто он такой, и кто его сюда привел, или на такси привезли. Есть 

законы, не все эти законы видят. Потому что не хотят видеть! Вы 

знаете, сколько у нас тут развелось всяких духодействий? Вот так! 

И каждый на что-то претендует. И такой туман тут ходит, в наших 

районах, что сохрани Христос! А Христос сказал: «Овцы Мои 

слушаются голоса Моего». Почему Его голос? Порядок! Он не 

будет говорить, ты должен знать порядок, голос Святого Духа, Он 

рассказывает голосом Его. Все, ты должен знать, слушаться. То 

есть, как написано – вот так и смотри. Я понимаю, что вы ходили не 

знаю где, вам вашу судьбинушку предсказали на 25 лет вперед, ну и 

ждите пока сбудется. Давайте, давайте, давайте! Уже там 

повлипали, кто его знает, куда. Порядок! Если в этот порядок никто 

и не влазит, пускай лучше закроет рот и молчит – я так скажу. Не 

надо мне! Это обман будет. Это не от Того, идет от кого вы 

предлагаете. Видите, как здесь написано?  

«Откровение святого Иоанна Богослова» – это уже люди 

написали вот здесь вот, верхнюю шапку, я это сразу вижу. Дальше, 

вот идет правда: 

«Откровение Иисуса Христа, которое дал Ему Бог, чтобы 

показать рабам Своим, чему надлежит быть вскоре. И Он показал, 

послав оное через Ангела Своего рабу Своему Иоанну, который 

свидетельствовал слово Божие и свидетельство Иисуса Христа и 

что он видел». 
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«Свидетельство Иисуса Христа», а не Иоанна. Так, а причем 

здесь откровение Иоанна вообще? Иоанн никакого откровения не 

имел, это не его откровение. А люди написали, чтобы было понятно, 

чтобы людям было легче ориентироваться. Все понятно, никто их не 

обвиняет, но это не есть откровение Иоанна, это «откровение 

Иисуса Христа, которое дал Ему Бог». И то оно пришло через 

Ангела. Бог дал Иисусу, Иисус передал Ангелу, и Ангел пришел к 

Иоанну. И сказал Иоанну, тот был в духе, что «поднимайся и 

увидишь». И тот поднялся. Вот так эта система работала, чтобы вы 

это запомнили. Но это так, для разнообразия.  

Дальше, мой вопрос: как укрепить сердце? Это немножко так 

для общего понятия, чтобы вы кое что понимали, и хорошо 

ориентировались в духовном мире на земле. Вот эти ходят 

духовные тут, пруд пруди, и они вам наговорят. Вот как это 

работает: если это откровение, никогда Христос сам не приходит, и 

Бог не придет сам, Ангел придет - да. И вы имеете дело с Ангелами, 

а не с Иисусом Христом, они Посланники. Запомните это: всегда 

идут Посланники. Мы слишком низко сидим, чтобы лично к нам 

Христос ходил, понятно?  Мы слишком мелко плаваем, еще сказал 

бы, чтобы Он вообще с нами лично дело имел. Он не собирается с 

нами дело иметь! И не будет, потом что у нас уровень не такой. 

Запомните это. И вы никогда не станете такими чистюлями, чтобы с 

вами лично дело иметь. Он с вами будет работать через 

Посланников. Пора понять эту иерархию небесную. Вы должны 

хорошо это понять. 

Вопрос: как мы должны укреплять сердце? Будет у кого что 

сказать? Нет, то я пойду дальше! Не знаете? Так сознайтесь честно, 

что «мы не знаем!» Тогда будем разбираться. У меня времени нет, 

чтобы я хоть успел, много надо слишком говорить. Ну что? Знаете 

или нет? Сдавайтесь! Обозначьте, что вы не знаете. А то делают вид 

такой, что они все знают. Да вы не можете все знать! Я сейчас 

подниму место Писания, и мы по нему будем работать. Это не в 

двух, трех словах… 

- ходить перед Богом… ценности иметь…  
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И.С: ну в какой-то степени можно соглашаться. Но я бы 

сказал, этого немножко недостаточно. Это знаете как вот? Это как я 

задал вам вопрос об обычном человеческом сердце. Вот мы, чтобы 

укреплять обычное человеческое сердце, кушаем какую-то пищу. 

Мы кушаем! Вы что-то ели, вы что-то пили, кому что нравится, 

какое блюдо, проблемы нет. Но вы ели, и вы не знаете что, вы ели 

то, что вам нравилось, то, что вам вкусно,  то, на что у вас хватило 

денег. Согласитесь, все начинается с кошелька. Не секрет. Поэтому 

у кого какие средства – тот так и живет. Все правильно, проблем 

нет. Но стоит одно «но». Вы что-то кушали, но это кушанье ничего 

вашему сердцу не принесло сегодня. И оно работает… оно 

работает… 

Это, как в автомобиле, работает мотор, на этот мотор 

рассчитано какое-то масло с какими-то присадками, чтобы он 

хорошо работал, выдержал нагрузки, чтобы он долго проносился, не 

стерся, чтобы железо не стерлось – нужны специальные масла. Но 

они стоят очень дорого. Поэтому у нас берут машину с Запада, 

покупают. И у нас здесь они попадают на такие масла, которые у 

нас здесь, какие по карману человеку. Там машина обслуживается, 

если это «Фольксваген», на станции «Ситроен» ее обслуживать 

никогда не будут.  А у нас в квартире газ! У нас и под сараем, и под 

забором тебя обслужат, будь ты, не знаю кто,  и «Кадиллак» какой-

то прикатят из Америки… и нальют, только чего в него нальют, 

один Господь Бог знает. Он то поедет, но насколько его хватит, а 

потом все повылазило. Потому что ему не хватает денег. Так зачем 

ты?...  

Смотрите, Бог однажды сотворил человека, плоть сотворил, и 

Он нечто дал. И смотрите, и вот мы что-то кушаем, мы кушаем, но 

оно для сердца ничего не приносит; она сердце не укрепляет, эта 

пища. Сердце работает на своих запасах, которые как-то берет, как-

то там, как-то вот работает. Потому оно изнашивается, потом 

начинаются проблемы. Оно могло бы  дольше работать при 

определенных условиях, если что-то знаешь. Есть люди, которые 

ездят на машинах, которые пробегают сотни, и несколько сотен 

тысяч пробегов мотора, и мотор вскрывают, а он как золотой. 

Почему? Такие эксперименты делали, я видел в фильмах. 
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Вскрывают, разбирают, он пробежал где-то там 100 000 км, мотор, 

на определенном масле, предназначенном. И они его разобрали на 

заводе, посмотрели, а там даже и потертости нет. Нагрузки всякие 

давали. Почему? Потому что было применено то масло, на которое 

рассчитано все.  

 Так возьмите и свое сердце плотское. Тоже самое! На что 

рассчитано? Бог то нас создал, Бог то нас запустил, но нас никто не 

научил: как? Кому надо, кто изучает человека, медицину знает, как 

укрепить даже сердце: есть специальные программы, не все их 

видят, медики показывают что надо кушать, чтобы укрепить сердце, 

чтобы поддержать ту железу, чтобы поддержать то, то есть у них 

каждое блюдо идет с расчетом микроэлементов на поддержание 

какого-то органа по плоти. Есть такая программа. Но вы же 

телевизор… вам грешно телевизор смотреть, вы же его не 

смотрите… убирайте, мой Господь, складывайте! Еще вам такие 

приедут проповедники, и с кафедры наговорят  неизвестно что. Ну и 

ложитесь в могилку прежде времени: ну, телевизор же грех, нельзя 

ничего, мой Христос! Нельзя, но только смотря что - нельзя. И вот 

такие стоят ораторы, мой Господь! Чтобы они до неба хоть дошли! 

Гробят народ Божий. Сами не знают и других ведут.  

Вот смотрите, я видел эти программы, и вот там все 

оговаривается. Потому что он учился в институте, и он сам себе не 

враг, он знает что делать. И он вам не скажет, научи вас, так завтра 

вы к нему не пойдете, и он без зарплаты останется. Что он глупый 

что ли? Нет. Поэтому он молчит. Вот так! А кто тебе мешает 

выучить? Иди и учись, мой Господь! Чего ты свищешь, ворон 

считаешь, и морковку на базаре продаешь? Иди и, может, поживешь 

дольше. Это о чем говорит. Это надо чтобы они знали. Так вот 

смотрите, чего я это говорю? Вот мы покушали что-то, мы ели то, 

что имеем возможность есть, и завтра будем есть то, что 

возможность позволяет, и послезавтра я буду возможно… и буду 

все время одно и тоже есть. Ну и живи! И смотришь: там 

изнашивается,  там  попало,  там  заболело, выпало, вывалилось. 

Почему? Неправильная эксплуатация тела, органов. Вы их 

эксплуатировали, но вы их не  укрепляли. Вот   и все.   Не 

укрепляли почему? Мы не знали. Ну, не знали – все ясно.  Да ладно, 

мы    рискуем   плотью,   ну   садится,  стареет,    туда-сюда.   Но   вы  
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забываете, плоть - ладно. Ну, мало пожил, зато не грешил и с Богом 

дружил. Ну, хорошо! 

А теперь давайте посмотрим, а как же укреплять? Знаете, с 

Богом не моя плоть должна дружить, а мой дух, освященный 

Святым Духом, способный воспринимать Бога или Его 

Посланников, духовный мир. Но чтобы этот дух работал с Ними, 

его надо питать, чтобы он был свободен слышать,  чтобы он мог 

видеть. У нас может садиться духовное зрение, у нас может 

садиться слух. Вот чего у нас зрение садится? Я скажу: «Садится –

вот и все!» Слух – тупеет. Почему? По ряду каких-то причин. Мы не 

уберегли его. Так вот и духовно: мы что-то не уберегли, и он 

садится.  

 Я прочитаю место Писания Евреям, 13 глава, 9 стих… вот он 

говорит интересный момент:  

«Учениями различными и чуждыми не увлекайтесь;» 

 Смотрите, что он говорит:  «учениями различными и 

чуждыми не увлекайтесь;»  Ну учений хватает, советов, книжек 

религиозных выпускается море.  

Он говорит: «учениями различными и чуждыми не 

увлекайтесь». Павел пишет евреям, что есть учения,  и есть чуждые. 

Что такое «чуждые»? То есть они вам неприемлемы. Он пишет к 

евреям. Вот вы можете увлекаться различными учениями. Как вот  

говорят: «А я так не понимаю! А я понимаю вот так, я понимаю вот 

так… а это мне Христос сказал! Так я Его видела, а я с Ним 

встречалась». А я вам открываю Откровение Иоанна и говорю, что 

то, что вам кто-то сказал – это полная чушь, это чуждое учение. То 

есть что Христос может напрямую к тебе прийти - перестаньте! Он 

пошлет Посланника, от Своего имени – правильно.  Но Сам Он 

лично не сдвинется с места. Это написано! А вам, если бы я сегодня 

этого не прочитал, вы бы и до могилы… а сколько умерли в 

беспонятиях, и не знали... и вы бы так дальше думали, как вы 

думаете – и это уже различные чуждые учения. «Чуждое» – что это 

Христос может вот так, что ты можешь с Ним говорить,  ты можешь  
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с Ним так… ты напрямую с Ним не можешь говорить! Запомните, я 

вас, Христом Богом, молю! Не заблуждайтесь, доказано! Изучите 

Писание, нигде вы не увидите прямого контакта. Нет прямого 

контакта! Даже Иоанн, когда зашел туда в духе, он Его не видел.  

Он видел Престол сверкающий, как изумрудный камень, все! Не 

видел, никто, никогда не видел. Сын удостоился сесть рядом - то 

есть войти в тот неприступный свет, где находится Отец духов. 

Только вот одна Личность зашла.  

Я еще до конца не понимаю некоторые моменты: «где Я, там 

и слуга Мой будет».  То есть что? Возможно, если мы подчинимся 

этому Слову, и станем в нормальную Божию позицию,  когда наш 

дух пойдет, если я буду Его слугой, то есть я буду Его рабом, я буду 

с Ним рядом там, где Он сидит. А буду ли? Вы думаете, сколько 

умерло верующих, они сядут там? Не смешите меня! Даже Павел 

хотел высшего звания. Знаете, какое высшее звание во Христе 

Иисусе? Раб, слуга, подчиненный, Его собственность. Вот это 

высшее звание! Рядом со Христом никто не получит славу Его, 

никогда мы к Нему не приравняемся, мы можем быть очень 

приближенными к Нему, но все таки не такими, как Он. Не 

обольщайтесь, я вас прошу! Изучайте Писание! Кто вам какую чушь 

несет – бегите, пока ноги несут! Вы должны эти вещи хорошо 

понимать! Ни в одной церкви никто вам ничего не говорит, что 

говорю я. Им это не надо. Вы слушайте, что я вам говорю, это 

серьезные вещи. Чего я вам это говорю? Чтобы вы это поняли: 

чуждые учения. И вот он говорит: «учениями различными  и 

чуждыми не увлекайтесь». О, я увлекся, побежал туда, сюда, туда, 

сюда! «О, там как было хорошо!» Но это все ерунда. И он говорит: 

не увлекайтесь.  То есть что такое «не увлекаться»? Ты можешь 

послушать, ты можешь сравнить, не то что сбежал, а сравнить, 

понять что-то, но не увлечься. Что такое «увлечься»? Это ты весь, 

на 100% там, ты уже в этом живешь, ты в этом понятии ходишь. 

Можете как-то одну ногу попробовать, а вторую не ставьте, вот так 

чуть, чтобы можно было переклониться.  

«Не увлекайтесь» – вы  можете  посмотреть,  можете,  как 

написано,  что   «духа  не  угашайте;    пророчества не 

уничижайте; все   исследуйте,  хорошего держитесь».  То есть,   

какой смысл?  Не    увлекайся    даже   тем,    что  сказано,    испытай  
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это. Иоанн вам показал испытания. Иногда говорят, что «Христос 

мне открыл». Не смешите! Он лично ничего не откроет, Он кого-то 

посылает.  

Моисею даже был в пустыне послан Ангел в виде огня, и Он 

говорил от имени Бога, как Бог, но это был не Бог, это был Ангел. 

Да Бог там никогда не станет! Вы что смеетесь что ли? Небо - 

престол… Это очень трудно понять это все. Это так нарисовали Его, 

что Дедушка такой с бородой сидит где-то в Сикстинской капелле, в 

Риме, Микеланджело, кто нарисовал эту картину… сидит Дедушка 

там… небо… руки положил, и двумя ногами на земной шар стал. 

Это иллюзия! Это Он так сказал: «небо - престол, земля - подножие 

ног… какой дом созиждете Мне», то есть «Небеса небес не 

вмещают Тебя» - как написано. Мы вообще не представляем, что 

это такое. Он такой, что Его негде приложить, негде поставить, 

чтобы узнать: кто такой Бог. Вот в чем дело! Он всюду и везде в 

одно мгновение, нет ни одной клетки на земле, ни одного атома, где 

бы не было Бога. Везде Бог! Он везде! Он в нас, Он в любом листе, 

Он в любом дереве, Он в любом животном. Он везде, в воздухе, в 

молекулах кислорода. Он везде. Нам это трудно понять, потому что 

у нас мозги ограничены, их надо немножко растягивать, я уже так 

глубоко не забираюсь, но чтобы вы понимали. Поэтому Он 

посылает что-то похожее для нас, чтобы мы понимали, что можно 

вместить, Он посылает ограниченное. Даже вот как здесь написано:  

«Откровение Иисуса Христа, которое дал Ему Бог, чтобы 

показать рабам Своим, чему надлежит быть вскоре». 

И Он показал, то есть смотрите, никто с места не двигается: 

Бог не двигается, Христос не двигается. Он показал кому? И Он 

показал, послав…– вот началось только движение. То есть Бог и 

Сын – они неподвижны в вечности. Начинается движение у кого? 

Тот, кто может двигаться – он ограничен в размерах. Посланник, 

Ангел,  в размерах Он ограничен, не такой, как Они. И поэтому Он 

может двинуться, для Него есть пространство для движения. Вот у 

Посланников есть пространство для  движения. У Бога, как бы, нет 

пространства для движения, Он все  занял, чтобы вы понимали. Вы 

должны  понять,  кто  такой  Он,  и  кем  стал  Христос.«Христос сел  
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одесную», то есть Он занял сферу всю. И Он показал ему через 

Ангела Своего, рабу Иоанну, то есть человеку… Ангел пришел, дух, 

и Иоанну показал каким-то образом, показал человеку. Снизошли до 

человека через Посланника, через Ангела. Ангелы работают с 

людьми, но ни Бог, ни Христос - напрямую не работают. Запомните!  

И вы должны это прекрасно понимать, кто бы вам какую чушь 

ни нес, духовного порядка, вы должны сразу мерить. Когда кто-то 

вам рассказывает видения, кто-то вам рассказывает так, как он 

видит, а вы сразу контролируете с этим местом Писания: насколько 

она вообще понимает, что она там глаголет, что она там говорит. 

Еще неизвестно кто тебе дал, что ты такие вещи закидываешь, что 

это нереальные вещи. Есть порядок, как это дается.  

Как Павел говорит: «я от Самого Господа принял, что и вам 

передал». Смотрите: «от Самого Господа принял, что и вам 

передал».  Павел утверждает, что сам Господь, а я все равно не 

поверю, что сам Господь! Потому что никогда Он не сдвинется, Он 

через Посланника ему дал. Хотя Павел так говорит, но мы видим 

порядок: как это дается. Павел мог считать так, но на самом деле, 

реально - это не так. Есть дух, который приходит, который работает 

с людьми, с нами работает. Бог напрямую с нами никогда не 

работает, это не Его сфера!  Хорошо, теперь смотрите, он говорит:  

Учениями различными и чуждыми не увлекайтесь; точка с 

запятой, как сказал – все. 

«…ибо хорошо благодатью укреплять сердца, дух укреплять 

благодатью, а не яствами, от которых не получили пользы 

занимающиеся ими». 

 Вот тут мы и посмотрим! Представляете, что говорит? 

Говорит «благодатью», все. А как это «благодатью укреплять, а не 

яствами».  

Что такое «яства»? Яства – это у нас пища, это еда, кушанье, в 

переводе это слово со старинно-русского - еда, кушанье. Так вот 

хочу    обратить    внимание,  здесь конечно не имеются ввиду 

жареные   котлеты  с  отбивным  шницелем.   Здесь   смотрите:  идет  
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благодать, а благодать не плотского порядка, запомните! Она не на 

земле  создана! Если говорится вопрос о еде здесь, что земное, то 

это идет всегда иносказание, аллегория, чтобы вы понимали. Так 

вот смотрите, что он говорит:  

«ибо хорошо благодатью укреплять сердца». «Благодать» –  

полнота, довольство, свыше ниспосланная сила, помощь. То есть 

хорошо ждать свыше ниспосланной силы. От Кого свыше? От Отца 

духов, от Святого Духа, что приходит. Если в тебя и меня что-то 

приходит от Святого Духа – тогда твой дух укрепляется. Если твой 

и мой дух не получает оттуда, от Святого Духа - мой дух беднеет, 

садится, и готов к кончине.  

И вот смотрите что он говорит здесь: «а не яствами» - то есть 

не едой, то есть плотского состава,- от которых не получили пользы 

занимающиеся ими. Есть верующие, которые занимаются вот этими 

вот учениями, вот этими вот различными чуждыми, которые 

пришли не от Святого Духа, не от благодати. Они похожи в чем-то, 

и люди хватаются, что «это Христос пришел и сказал, это Тот 

пришел и сказал». Но Христос никогда! И люди идут на поводу, они 

берут, они питаются этой пищей, как бы духовной, они хватают. Но 

она должна прийти свыше - ниспосланная сила, помощь. Вот тогда 

это откровение принесет пользу твоему духу, если она идет оттуда. 

«А не яствами», - а не то, что тут слеплено на земле, понятия какие-

то, ничем не обоснованные; оно может прийти из духовного мира, 

но неизвестно от кого - это будут тоже яства. Многие увлеклись 

разными духовными практиками, как сегодня есть, и не от Святого 

Духа они берут, а от других духов берут, которые имеют тоже 

какие-то возможности и силы, многие занялись этим. Но что он 

говорит?  

«которых не получили пользы занимающиеся ими»– то есть их 

дух не укрепился. Потому что если это не идет от Святого Духа, 

свыше не идет, практика какая-то - все, значит дух твой укрепления 

не получит. То есть ты можешь там воспользоваться пойти, но твой 

дух укрепления не получит. Даже если Бог тебя посылает на какой-

то труд, тебе дается что-то, то Он будет и укреплять твой дух, чтобы 

он не ослаб. Высшее  качество  будет  идти  для  укрепления   твоего 

 

45 



_____________________ Исследуя Писание _____________________ 

 

духа. Поэтому мы должны четко знать, откуда оно пришло.  

Почему я вам вначале показал в Откровении вот эти вещи?! И 

таких примеров много есть. Чтобы вы хоть на это обратили 

внимание: откуда оно пришло. Вам встанут тут, расскажут, даже у 

нас могут рассказать, и будут говорить сами не зная, что говорят. 

«Никто не угашает; никто не уничижает», но вы смотрите: стоит 

это кушать или нет. И вас могут постоянно этим кормить, и 

пророчествами такого порядка, и откровениями такого порядка, и 

они, вроде, на взгляд неплохие... как вы кушаете пищу, я вам 

приведу простой пример, вот вы покупаете в магазине, в упаковке, 

все как надо, красивенько, все нормальненько, на что у вас хватает 

денег, но если вы  почитаете, там таблица Менделеева уже вся. А 

чтобы вам взять хороший какой-то продукт, действительно – 

слушайте, три фонарика купите, и три увеличилки. У нас тут не 

найдешь почти ничего. Я некоторые вещи ищу и все, туши свет, 

потому что я их не могут тут найти, просто тупо нет. Все есть, и все 

тачками вывозят, а я не хочу тачку грузить, мне не нужна тачка, не 

надо мне набить желудок, чтобы я тяжело дышал,  мне пользы 

углеводы эти не принесут. Я хочу получить минералы, которые 

укрепят мою сердечно - сосудистую, допустим, систему, какие-то 

органы мои. Чтобы я съел не просто потому что я  голодный, я тут 

даже себе записал:  Какую пищу кушать? Чтобы утолить голод? Или 

получить укрепление для всего организма?» Мы утоляем просто 

тупо голод. Вот съел булку - согласитесь, что уже легче, уже 

углеводы пошли, но на сердце булка и батон ничего не дали. Я не 

против булки, кушай ее, но ты должен съесть булку с тем, что даст 

тебе, что на сердце что-то еще пойдет,  и ты и туда, и сюда. А не 

один батон маслом помажь, и все. Если ты будешь сидеть на одном 

батоне с маслом – у тебя все там станет через какое-то время. Это по 

плоти. А мы же как? Я голодный:  схватился, на что деньги есть, на 

то и потратил, купил, и вот мне нравится это. «Вот это мне 

нравится!» Оно то тебе нравится, но это не говорит о том, что это 

помогло твоей сердечно - сосудистой системе. Ты же не знаешь 

этого. Ты же не читаешь. Ты просто покупаешь колбасу, и живешь, 

как он здесь и говорит, что «а не яствами, от которых не получили 

пользы». Ты яства кушаешь, ты что-то кушаешь, но пользы для тебя 

нет, потом сердце болит, потом голова  болит, потом зрение село.  А  
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чего оно село? За счет нервов село, за счет заужения, не 

поступления тех каких-то ферментов, которые мне нужны для глаз. 

Я же даже не знаю, что мне надо есть, чтобы у меня зрение было 

хорошее. Это есть целая система! И я вот просто «кушаньями, 

яствами». А он показывает это в духовном плане!  

Некоторые считают: чем больше они съели, чем красивее и 

вкуснее пища, тем они будут здоровее.  Ничего подобного! Глубоко 

заблуждаетесь вы! Правильно, если бы все люди были умными, да 

понимали все – сейчас бы половина магазинов в городе закрылась. 

Никто бы эти товары не покупал бы, да и все. И они бы сейчас 

разорились все. А посмотрите, что люди берут, а посмотрите, что 

они выкатывают в тачках! Продукты. Но какие это продукты? Я 

стал напротив колбасного отдела, как посмотрел так меня оторопь 

берет, а они палками швыряют там.  

Смотрю кто-то винища накупил бутылок, а это химия какая-

то. И оно там с сахаром, там сахара столько процентов, что можно 

вместо меда булку мочить, и кушать, и в чай можно налить. Он 

понабирал этих бутылей, не понимает, что он взял, лишь бы там 

спирта было больше, чтобы в мозги ему дало. И сердце сразу: аук- и 

село. Вот как! Перебрал. Думаю: не соображает дядька. Сегодня он 

идет, а завтра его понесут. Что он взял? Он даже не понимает, что 

это вино ему может принести пользу в чем-то, оно для сердца очень 

полезное, в ограниченных количествах, и то смотря какое – надо 

разобраться. Вот так! А он бутылями тащит и потом пластом лежит. 

И он соображает что ли?  Нет. Он удовлетворяет себя какими-то 

яствами. Ну, так все люди живут. Вот так они живут – никто не 

против, живи. А умный зайдет, покрутится, и выйдет. Нечего 

купить. Кажется: «Что тебе тут нечего купить? А что грошей нет?» -

«Есть – говорит, но нечего купить». Как я понимаю, тут мне нечего 

даже съесть. Что можно купить? Замороженной клубники 

килограмм. Вот это вам даст пользы: сразу в мозгах прояснеет. Иди 

сейчас и поешь пару стаканчиков - и глазища будут смотреть. Или 

чернику, и через полчаса глаза будут сразу видеть, и очки скинешь. 

И будешь видеть, если ты знаешь. Самые лучшие фрукты – это 

которые мгновенно заморожены, в них ничего не пропало. А в 

вареньях – это все, вы сахаром все забили, убили все, что  там  было.  
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Если вы не знаете. Это я о плотских вещах говорю. Поэтому он 

здесь говорит, что «ибо хорошо благодатью укреплять сердца, дух 

укреплять благодатью, а не яствами, от которых не получили 

пользы занимающиеся ими». 

Вот даже люди кушают, они яствами… покупают, но 

пользы?...почувствуют тяжесть в желудке, но какой он был, такой 

он и остался. Они пользы для сердца, для каких-то органов не 

получили. Как он плохо видел, а съел три килограмма мяса, заел 

горчицей, и все равно зрение еще больше село, мой Господь! 

Холестерина много. И там уже забило так, что кровь не идет! Еще 

«лучше» сделал! Не получили пользы, потому что им утолить голод 

надо. Поэтому стоит вопрос зачем тебе и какую пищу кушать? 

Так вот смотрите, чтобы утолить голод даже  духовный… 

когда религию зажимали в Советском Союзе… и как только 

открылись границы - все, люди стали удовлетворять духовный 

голод. Сегодня ты никому пальца в рот не клади  - откусят, сейчас 

лучше тебя что-то знают, скажут. Людям надавали этой пищи. Это 

не Божию пищу они получили! Они хватали все под религиозными 

этикетками, все под духовными вещами. Но смотрите, люди 

похватались и что? Они к Богу не пришли, а пошел откат. Вы 

заметили? Откат пошел. Со всей евангелизации вышел пшик. И это 

сегодня уже понимают, что неправильно поступили. Вышел пшик! 

То есть не дали то; то есть Духа Святого там не было! Почему люди 

шли? От духовного голода. Они сокрушались, они шли. Но их стали 

кормить пищей той духовной, которая не принесла никакой пользы. 

Не показала Бога в том ракурсе, в котором Он есть. Они не показали 

что это духовное, что надо к духовному идти. Они не показали это! 

А что они говорят? «Бог тебя исцелит; Бог тебе квартиру даст; Бог 

тебе машину даст». Я сколько слышал! И все так толкуют. Знаете, 

как это называется? Он говорит: «различные и чуждые учения» - это 

«яства, которыми увлеклись и которые не принесли пользы». Они 

увлеклись этими яствами, и вот поэтому Павел говорит им:  

«Учениями различными и чуждыми не увлекайтесь; ибо 

хорошо благодатью укреплять сердца, дух укреплять благодатью, 

а не яствами, от которых не получили пользы занимающиеся  ими». 
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Люди стали уходить, людям стало неинтересно. Почему? Дух 

их сел. Сначала дух рванулся, ожил, как бы вот, вот, вот, рывок… к 

магазину голодный: «Сейчас, сейчас я добегу!» Добежал, да не в 

том магазин забежал, и съел неизвестно что. Ну, с желудка сейчас 

уже не вытравишь, и клизму не поставишь, ничего не получится, 

уже пока не переварит. А как переварило – так вообще и ноги 

перестали работать духовные. Почему я так интерпретирую вам? 

Чтобы вы кое что поняли: Если человек попал на благодать, на силу 

укрепляющую свыше - он никогда не уйдет оттуда. Он никогда не 

бросит это. «Кто вкусил как благ Господь» – силу, и ему она всегда 

нужна. И поэтому люди рыщут по собраниям, ищут, километры 

преодолевают, из стран в страны летают, даже на конференции, где 

что-то есть, сила Святого Духа проходит… вот они ищут, вот они 

хотят там укрепиться… вот поесть, потому что там это продается.  

Вы знаете, я вот недавно с селедкой разбирался, не той 

которую у нас тут продают… у нас на моторных заводах селедку 

солят, здесь в городах Беларуси. «Моторный завод» написано такой-

то, по ремонту моторов, и сельдь там солят в банках пластмассовых. 

Вы подумайте: на моторном заводе уже селедку солят! Вчера гайки 

крутили, а сегодня уже селедку. У нас что хочешь могут! 

Так смотрите, я почитал как селедка зародилась. Где-то лет 

300 или 400 назад в Голландии люди ловили селедку и не считали 

вообще за продукт. История сельди! Ей кормили каких-то 

обездоленных рабов, наловят ну и: «Топчите там ее!» И один 

нашелся умный, который стал что-то с ней делать, впервые человек 

прямо в море вышуровал жабры и все, что там мешает, и тут же в 

бочонок, и просто начал солить… и стал привозить… и люди 

попробовали… и она пошла по всему миру… и этому человеку в 

Голландии стоит памятник, я его имени не помню. И Голландия 

подняла свой статус финансовый, и имеет до сего дня, за счет рыбы.  

Так смотрите: они сразу ловят, и они тоже знают, когда ее 

ловить… у нас ловят… или худая, или толстая, но вот пишут 

«жирная».Она такая замученная, а пишут «жирная», какой там жир? 

А они знают: в какой период времени ее надо поймать, как засолить, 

и первый  бочонок  с  рыбой,  который  они  привозят  в  порт,  стоит  
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несколько тысяч евро… И один бочонок дарят королеве  Голландии. 

Ей сразу преподносят. И там такая селедка, что она тает во рту. 

Возьмите нашу селедку в магазине, она у тебя в зубах застрянет, а 

не будет таять. И получается, если вы хотите получить нормальную 

селедку… я в своей жизни встречаюсь с такими вещами, и я 

понимаю, что есть определенный духовный смысл в этом, что надо 

постараться получить. Я бы сказал, если ты хочешь получить 

нормальную селедку - тебе надо попасть в Голландию, визу, 

съездить туда, и там ты покушаешь настоящую сельдь. Не нашу 

чушь, которую тут продают, что рот перекосит… и желтая, гнилая и 

сивая она какая-то… А там ты получишь истинное, ты возьмешь с 

той селедки то, что было.  

Знаете как хорошо было при Советском Союзе? Сельдь нам 

привозили, упакованную в железных банках, в 70-е годы… это были 

плавбазы, Советский рыбный флот ловил, они сразу ее разделывали, 

сразу в банки, солили, и сразу давали. И она была обалденная такая  

селедка! А сегодня вы получаете замороженную, пролежавшую на 

складах,… ее разморозили, заморозили… разморозили, 

заморозили... там уже все вымерзло! И потом ее посолили, и дали 

так соли, что там вообще не поймешь что. И вы не получите 

истинного вкуса селедки. Чего я об этом говорю? Это предыстория. 

Как здесь написано: чтобы получить благодать - надо соединиться с 

Духом Божьим,  не разными учениями и чуждыми… как я бы сказал 

на селедке: это разные селедки, закопченные на наших ремонтных 

цехах - это разные учения, и чуждые. 

 Если вы хотите настоящую, сейчас это уже сложно. Ну в 

Россию можно поехать, там можно купить, у них до сего дня эти 

плавбазы работают. Это надо ехать в Москву, в специальный 

магазин. А что у нас тут продают Смоленскую, то там тоже на 

каких-то заводах лепят: что там замерзшая была, потом растаявшая, 

потом ее сделали. Если вы хотите получить что-то -  это вам надо… 

вы же никогда не поедите в Москву за селедкой… Но иначе вы не 

получите того ее качества, сразу как только поймали, и она не 

должна больше скольких-то часов пролежать, пока ты не начнешь 

делать. То есть она начинает разрушаться, начинает терять свои 

свойства, они  знают.  И   поэтому  они   сразу,  они  уже   знают как,  
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есть рецепт, и они сразу делают ее как надо. Вот! Почему я это 

говорю? Вот эти все вещи, как он здесь говорит: 

«ибо хорошо благодатью укреплять сердца, дух укреплять 

благодатью, а не яствами, от которых не получили пользы 

занимающиеся ими». 

Ты купишь сегодня ту селедку, но ты пользы от нее не 

получишь, она не даст тебе того, что там должно было быть, она то 

похожая, вопросов нет, но там уже ничего нет. Вот там нам дают 

какие-то свои учения, вот так нам говорят какие-то свои правила, 

которых в Библии нет. Нам наговорят, что «Христос уже пришел, 

что я вчера с Ним встречался». А все уши развесили и «аллилуйя» 

кричат. Чего вы кричите? Откройте Писание и посмотрите! Это все 

чуждые учения! 

И хорошо, «благодать» – свыше ниспосланная сила, помощь. 

Вот каждый из нас должен добиваться контакта с Ним, силой, 

благодатью укреплять сердца, не этими, что вам тут наговорят, как-

то еще, преподнесут что-то похожее, а ты конкретно пришел - и 

получил свежак. «О, так до Голландии далеко!», «О, я дома там где-

то!»  До Огородней тоже далеко, что до Голландии, мой Господь! 

Дом Молитвы тоже далеко, как до Голландии! Вы понимаете смысл: 

как укрепить сердце? 

-да…да…да… 

Мы говорили о духовной совести, мы говорили о порочной 

совести, сейчас мы говорим об укреплении духа: соединиться с 

Ним, чтобы пришла благодать, чтобы пришла сила. Вот как! А не 

то, что кто-то там будет говорить что-то похожее, что-то прихожее, 

что-то как-то… Есть понятие «свежий елей», «свежее помазание»: 

он каждый день может приходить, если ты будешь соединяться.  

Вот смотрите, даже простой вопрос: сколько мы разбираем 

Писание, у нас почти никогда нет похожих тем, или будет какая-то, 

но чуть расширенная еще больше. О чем это говорит? Это говорит о 

свежем, о свежести. Всегда свежее, всегда свежее, всегда свежее. 

Потому что это Он дает.  Не замороженное где-то, не залежалое где- 
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то, а потом вытащили, посолили, поперчили и дали, что не знаешь, 

что потом с ним делать. Если мы хотим свежее - значит надо найти 

то место, где найти это. Где найти это, чтобы ты свежее получил 

сразу: раз - и есть, сразу взял и сделал, и оно имеет совсем другие 

вещи, совсем другие имеет вещи. Я бы вам еще больше сказал о 

некоторых вещах, много примеров разных. Но вы этим не 

занимаетесь… толку?... потеряю только время. У меня есть много 

примеров на эту тему, потому что я с чем-то сталкиваюсь, и поэтому 

я понимаю о чем это говорит, если хочешь добиться конкретного 

результата, конкретно получить какой-то продукт, и этот продукт в 

этом виде, ты просто взял – и все.  

Вот смотрите: есть кофе упаковывают.. и есть молотый 

кофе… есть в зернах, и не просто так он в вакуумных упаковках. 

Почему? Везут с плантаций, там где-то делают, сразу обжаривают, в 

вакуумную упаковку - и все. И дают тебе там год гарантии, если не 

будешь вскрывать, оно не испортится. Кажется, а что? Высыпал – да 

пускай зерна лежат, а они пересохнут: и ты уже потом из них ничего 

не сделаешь. Они чуть-чуть поджарены, еще как бы сыроваты… 

средней обжарки или какой-то еще… и вот когда вы берете, если вы 

зайдете в нормальную кофейню, там вас никто не будет угощать 

кофе и сыпать из коробки молотый, как у нас пакетик кофейный…и 

чай у нас в пакетиках дают... Это не кофейня, и не чайхана. Это 

трудно сказать, сарай какой-то чайной. Там должны вам вытащить 

свежую траву, там должны вам вытащить свежее… и оно там тоже в 

специальных упаковках, привезенное, чтобы не потеряло ничего… 

 Я когда-то был в Минске, я вам рассказывал: стоит 

стеклянная банка, литровая такая, хитрая… и там такая ветка и 

листы чая в ней…  и она герметично упакована, стеклянная банка. И 

стоила она тогда где-то полтора миллиона белорусских рублей, это 

пару лет назад. Я думал, что какой-то сумасшедший только ее 

купит. Вы купили бы такую веточку, с листьями такими? Это же не 

картинка, кто-то же сделает что-то  из него, из коры сделает, из 

ветки сделает – и будет пить этот чай и тащиться. А вам дай, и вы 

скажете: «А что это? Да такие деньги!» А почему? Потому что это 

первоисточник. Это не то, что вам дают. И он будет стоить 

колоссальные деньги!  
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Так вот тот же кофе: ты достаешь, и сразу его в кофемолку, 

мелешь, и сразу варишь - и тогда вкус такой! Вы не получите такой 

ни в одной упаковке.  

- а пример Божьей благодати? 

И.С: это я все веду вам с примера Божией благодати… 

рассказываю такую плотскую ситуацию, то есть надо всегда прийти 

к первоисточнику: откуда это идет.  И это тоже непросто! Потому 

что нам время мешает, нам здоровье не дает,   еще препятствия 

какие-то существуют. Как в плотском- существуют препятствия, мы 

не можем достичь; так и в духовном - существуют препятствия, где 

нам сложно это сделать. Но мы должны поставить перед собой цель.  

Как Павел говорил: «Достигну ли я Его, как Он достиг меня». 

Они захотел прямо ко Христу попасть. Он не хотел через кого-то, 

через посредников работать, а он хотел прямо к Нему, чтобы между 

Богом и им был только Христос и больше никого. Вот что он хотел! 

И он говорил «Достигну ли я Его, как Он достиг меня», он высшего 

звания хотел. «Высшее звание» – это слуга Христа. Слуги и рабы 

Христа - вот о чем надо думать, если мы хотим. А так нам 

наговорят, нам что-то скажут: «И так пойдет! И так хорошо», «а я 

видел Христа, я видел еще кого-то… а я делал и думал так…» И вам 

будут говорить  и откровения нарассказывают, и вы уши развесите, 

и попадете во второй и третий сорт какой-то.  И это будут яства. Это 

будут яства уже.  

Он говорит: «а не яствами, от которых не получили пользы 

занимающиеся ими». То есть дух не укрепили, сердце не укрепили. 

Наелся, потому что холодно было, и голодно. Ну ладно, в какой-то 

момент, может, можно и наестся, чтобы не умереть пока, чтобы как-

то поддержать себя, но «не увлекайтесь». То есть вы можете 

посмотреть в какой-то момент типа бутерброда, поддержите 

бутербродом… потому, если не будет вообще ничего - вы можете 

зайти в любую церковь, православную, католическую. Это вы зашли 

на какое-то время, это не плохо, но не увлекайтесь. Я не против 

любой христианской  конфессии, ничего  страшного, что ты зашел и 

побыл там, но  не увлекайся.  Иди  к той пище, которая укрепит твое 
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сердце. Тут поддержит тебя  какой-то момент. Но не увлекайтесь! 

Это не говорит, что не ходите, он написал бы «не ходите», но он же 

так не сказал. А увлечься – это надо туда залезть, и там сидеть и не 

вылазить. А у нас как бывает? Как пошли по чужим церквям, так у 

них духовный пленар, как белорусы говорят. Как пошли - так и 

заклякли, по полгода в церкви не появляются,  они все вояж делают, 

мой Господь! И уже дух у них никакой, уже там потом шевельнуть, 

реанимацию уже надо какую-то, как дать разряд, чтобы перья все 

повылетали, чтоб дошло. Нельзя так себя допускать! Вы понимаете 

вообще смысл, о чем я говорю? Между прочим, это очень серьезный 

момент, поэтому он говорит, что «Учениями различными и 

чуждыми не увлекайтесь; ибо хорошо благодатью укреплять 

сердца, а не яствами, от которых не получили пользы 

занимающиеся ими». 

Вот надо укреплять сердце, укреплять дух. Вот как! То есть 

ты должен знать тот магазин, то место, где ты возьмешь то, что тебе 

как раз надо считай каждый день. Иначе ты ослабеешь. Вы думаете,  

почему все такие духовно слабые? Потому что они ходят туда, им 

бы лишь бы дай любую религиозную пищу, они всю жизнь на 

бутербродах, как те водители ездят,  дальнобойщики, на 

бутербродах, и потом все они язвенники, потому что жидкости мало 

принимают.  Так у нас тоже есть религиозные язвенники. У них 

духовная язва уже пошла, потому что они уже сидят на сухомятке 

какой-то. Все ходят и где-то там их потчуют, они острые ощущения 

ловят, они ловят острые ощущения. А тут не надо острые 

ощущения, острая пища не всегда полезна, острая пища 

кратковременно полезна… Как вы зайдете в ресторан, и вам сразу 

сока… лимончик положат... Но если вы всю жизнь будете сидеть на 

лимонах - у вас кишечник заиграет, вы язву заработаете, надо в 

ограниченных количествах. Это в какой-то момент хорошо может 

быть, острое что-то там, но на постоянке - нельзя. На постоянке 

должна быть сбалансированная пища. Так же и духовная! Не то, 

чтобы она дергала какими-то идеями, эмоциями духовными. Так все 

может стать и заклинить. Примете не ту нагрузку, и не поймешь 

что, и станете на месте, и потеряете вообще все. А  надо 

нормальный пансион: трехразовое питание каждый день, 

нормальная    сбалансированная    пища,  чтобы  она укрепляла наше 
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сердце - а это благодать, а «не яства, от которых многие увлекаясь, 

не получили никакой пользы». Так и верующие: они яствами ходят 

вот увлекаются, но пользы никакой нет. Вроде смотрят, вроде все, 

но их сюда ничего не приводит, их не приводит ничего к источнику, 

им ничего не хочется, они безразличны… и хотя слушают 

проповеди, хотя и читают, но их это не трогает, им ничего это не 

шевелит, дух их ослабевает, дух перестает быть чувствительным. 

Потому что они его не укрепляют, не берут ту пищу, которую им 

дал Господь. Я думаю, понятны вот эти вещи в сравнении. 

Давайте мы вот так будем на это ориентироваться. И тогда вы 

увидите в себе вот это постоянство, вы увидите в себе, что ваше 

сердце  укреплено силой, сходящей свыше. О, свыше! Вы должны 

выбирать ту пищу, где идет свежий елей, идет от Того 

действительно. От Кого? То есть тот, кто привез, должен показать 

товар и сказать, что он этот товар взял там-то, у того Поставщика, 

который собирает… что это качественный товар… Вы должны 

качественную духовную пищу съесть!  Как, если вы хотите чтобы 

для вашего тела была какая-то нормальная отдача, для организма 

полезная, вы должны получить качественный продукт. 

Качественный!  

Так же чтобы дух наш укрепился, мы должны получить 

качественный духовный продукт, духовную пищу. Тот, который вам 

принес эту пищу, тот сосуд который работает, должен знать у Кого 

он берет. Иоанн знал, что Бог дал Иисусу; Иисус дал Посланнику; а 

Иоанн от Посланника получил. Почему же тут так написано? 

Потому что Иоанн знал: откуда идет поставка. А во многих церквях 

не знают, откуда идет поставка. Идет откуда-то, мой Господь, из-за 

моста там какого-то сивого, со знамениями и фейерверками, с 

громом и шумом. А он знал, откуда идет поставка. В Откровении 

написано! А сегодня спроси любого бодрствующего, а он даже и не 

знает, кто ему  показывает, кто ему рассказывает. Спроси - глазища 

на тебя поставит. А чего ты не знаешь?  

Это, как сегодня, на рынок зайди и купи у них какой-то 

продукт – ты же через 5 минут умрешь! Почему власти требуют 

сертификат? Чтобы как-то защитить этого покупателя, непонятного,  
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который рад, что так дешево стоит. Так и здесь: есть такая дешевая 

религиозная пища, дешевая духовная пища, некачественная пища. 

Представляете, что происходит? А мы должны смотреть: источник 

какой? Какой глубины скважина? 15 метров? На 20 метрах 

минеральную воду вы найдете? А 400, 500, 700 не хотите? Чем 

глубже скважина, тем лучше вода. А у нас колодцы, колонки бьют 

20, 30 метров от силы… и вы хотите хорошую воду получить? Вы 

что смеетесь? У нас тут была пробита колонка, и в бассейн 

наполняла воду, вы видели какая вода была по верху? Какая-то 

жирная, сивая, с 30-метровой глубины была, ее пить нельзя. Я как 

налил, так потом еле бассейн отмыли, мой Господь! А кто ж ее 

глубже пробьет? А, глубже ты хочешь! Глубже - это ты денег 

заплатишь сколько, чтобы тебе хорошую скважину пробили! 

Представляете как у нас? Какого качества? Поэтому пишут, что 

такой глубины, на таких-то вещах стоит, и там бьет - ну тогда 

можно согласиться.  

Поэтому вы тоже должны знать качество духа, качество. Если 

нет, то ставь фильтр, и процеживай: лишнее убирай, отсеивай, и 

вбирай действительно то, что надо, а не все подряд берешь. Там 

может быть рациональное зерно. Да, но не все 100%. Фильтр ставь! 

Как мы у себя в домах ставим фильтры, и часть воды где-то не 

доходит, остается что-то. Так и это мы должны делать. Там мы 

фильтруем, потому что плоть боимся загубить. А дух не боимся 

загубить? Представляете, что происходит? А кто это будет 

смотреть? Каждый за собой! Вам пастор фильтр не поставит! Кто 

знает, где вы ходите? Что вы пьете? Что вы едите? Читаете, откуда 

это взято? Откуда? Кто дает? От Кого приходит? Видите, как Иоанн 

тут четко расписал, откуда пришло? Показал три, должно через 

троих пройти. Он получил от Кого? От Ангела, от Посланника; 

Иисус тому Посланнику дал; а Иисусу Кто дал? Бог! Сказать 

«рабам», не лишь бы кому. Чтобы от Него получить эту 

информацию и понять - надо быть рабом. А «не рабам» все равно: 

они вольные, что хотят то и делают. Вот как! А вы думаете, что все 

так просто? Не просто! Да поможет нам Господь, чтобы это мы 

поняли! Аминь. 
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